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Neues aus dem Vorstand

Hallo liebe Mitgliederinnen und Mit-
glieder,
 
leider ist nun eingetroffen, was wir immer 
weit von uns geschoben haben – die Fa-
milie Matera geht in den wohlverdienten 
Ruhestand. Fast ein viertel Jahrhundert 
lang war die Familie Matera ein fester Be-
standteil unseres Vereins. Wir hatten das 
große Glück, mit ihnen loyale und zuver-
lässige Mitarbeiter zu haben, die sich oft 
über ihre Pflichten hinaus für den Verein 
eingesetzt haben. An dieser Stelle möch-
te ich euch meinen Dank in Namen des 
Vereins für eure hervorragende Arbeit 
aussprechen. Genießt euren Ruhestand. 
Es war keine leichte Aufgabe, einen ge-
eigneten Nachfolger zu finden, aber mit 
Herrn Thorsten Krüger haben wir es 
geschafft. Thorsten wird seine Arbeit im 
März aufnehmen, und wir freuen uns auf 
eine gute Zusammenarbeit mit ihm.

Ich freue mich aber auch, euch über die 
Fortschritte und Entwicklungen in unse-
rem Verein berichten zu können. Im ver-
gangenen Jahr konnten wir erfolgreich 
verschiedene Maßnahmen umsetzen 
und stehen weiterhin vor neuen Heraus-
forderungen, die wir gemeinsam meis-
tern möchten.
Ein bedeutendes Projekt, das in diesem 
Jahr in Angriff genommen wird, ist die 
Modernisierung unserer Heizungsanla-
ge. 
Die beantragten Zuschüsse wurden er-
freulicherweise bei der Bezirksvertre-
tungssitzung im Januar 2024 genehmigt. 

Insgesamt haben wir Zuschüsse für Maß-
nahmen in Gesamthöhe von 56.167,29 € 

beantragt, die für verschiedene Investi-
tionen vorgesehen sind, darunter eine 
neue Heizungsanlage, eine Schiebetür 
im Vereinsheim, Mini-Tore für die Fuß-
balljugendabteilung, die Erneuerung der 
Thermostate an den Heizkörpern im Ver-
einsgebäude und eine Reinigungsma-
schine für die HSG. 
Uns sind insgesamt 27.350 € zugespro-
chen worden, was einen bedeutenden 
Beitrag zur Realisierung dieser Projekte 
darstellt.

Die Entwicklung der Mitgliederzahlen 
zeigt sich weiterhin stabil, und wir ver-
zeichnen sogar eine Tendenz zur Expan-
sion. Dies ist vor allem dem erfolgreichen 
Engagement in den verschiedenen Abtei-
lungen zu verdanken. 

Im Januar haben unsere Handicap Kids 
bei der Abstimmung zur Unterstützung 
des Ehrenamts beim WDR gewonnen, 
und ein Fernsehbeitrag darüber wurde in 
der WDR-Lokalzeit ausgestrahlt. Diese 
Anerkennung zeigt, dass wir mit unseren 
Projekten und Aktivitäten in der Gesell-
schaft wahrgenommen werden.

Leider hat sich die Hallensituation nicht 
verbessert, sondern wird ab August so-
gar schlechter werden, da die Grund-
schulen in die Ganztagsbetreuung gehen 
und dadurch die Hallenzeiten für den 
Vereinssport weiter eingeschränkt wer-
den. Dies hat den Vorstand gemeinsam 
mit dem erweiterten Vorstand dazu be-
wogen, langfristig den Bau einer eigenen 
Halle auf unserem Gelände am Wald-
born zu prüfen. Unser 1. Kassierer Paolo 
Sabella hat bereits begonnen zu prüfen, 
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Neues aus dem Vorstand

welche öffentlichen Mittel dafür in Fra-
ge kommen könnten. Wir hoffen, dieses 
ehrgeizige Projekt bis 2029 realisieren zu 
können.

Des Weiteren möchte ich daran erinnern, 
dass wie jedes Jahr um Ostern herum 
wieder die Abnahmen für das Sportab-
zeichen (immer mittwochs um 18.00 Uhr) 
am Waldborn beginnen. Die Mannschaft 
um Stephan Pauwels freut sich nicht nur 
über die Teilnahme von Vereinsmitglie-
dern. Hier kann jeder teilnehmen.

Zuletzt möchte ich einen großen Dank 
an Harald Richter aussprechen. Mit dem 
EU-REACT Programm hat er unsere Ab-

teilungen auf dem Wege zur Digitalisie-
rung unterstützt. 
Auch der Stadtsportbund Duisburg hat 
unseren Antrag für die digitale Ausstat-
tung des Vereins befürwortet und die 
notwendigen finanziellen Mittel bereitge-
stellt. Insgesamt erhielt der Verein eine 
Förderung in Höhe von 16.080 €.

Wir danken allen Mitgliedern, Ehrenamt-
lichen und Unterstützern für ihr Engage-
ment und freuen uns auf ein weiteres er-
folgreiches Jahr für unseren Verein.

Mit sportlichen Grüßen,
Seher Duemont
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zu unserer diesjährigen Jahreshauptversammlung, die am
 

Montag, 29.04.2024

um 19:30 Uhr im RTV – Vereinsheim
 
stattfindet, laden wir Sie herzlich ein.
 
Tagesordnung:
1. Begrüßung und Feststellung des Stimmrechtes
2. Benennung des Protokollführers
3. Ehrungen
4. Geschäfts- und Abteilungsberichte
5. Kassen- und Kassenprüfberichte
6. Entlastung Vorstand / Kassenwart
7. Haushaltsplan 2024
8. Wahl des Versammlungsleiters
9. Neuwahlen:
 a. 2. Vorsitzende/r (2 Jahre)
 b. 1. Geschäftsführer/in (2 Jahre)
 c. 2. Kassenwart/in (2 Jahre)
 d. Beisitzer/innen (2 Jahre)
 e. Referent für Öffentlichkeitsarbeit (2 Jahre)
 f. 1 Kassenprüfer/in (2 Jahre)
 g. Bestätigung Jugendwarte
10. Sanierung Heizung
11. 125-Jahr-Feier
12. Anträge
13. Verschiedenes

Mit sportlichen Grüßen
Rumelner Turnverein „Gut Heil“ 1900 e. V.

Holger Schmidt, Andrea König, Seher Duemont, 
Paolo Sabella



Wichtig

Wussten Sie...

Wir bitten darum, Namens- und Adressänderungen, Änderungen 
der Bankverbindung, Abteilungswechsel, Schul- und 

Studienbescheinigungen usw. immer zeitnah  
in der Geschäftsstelle einzureichen. Vielen Dank!

.......dass die Gärtnerei Knüfelmann, Rumelner Str. 101,  47229 Duisburg 

unseren Vereinsmitglieder einen Rabatt von 10 % beim Kauf gewähren?

Gegen Vorlage unseres RTV-Echos oder des Mitgliedausweises!

Informationen
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Hiermit  laden wir alle Mitglieder der Boxabteilung recht herzlich zur 
Abteilungsversammlung am

 
Dienstag, 23.04.2024 um 18:15 Uhr

in den Jugendraum des Rumelner TV ein.

Tagesordnung:

1. Begrüßung durch den Abteilungsleiter und 
 Feststellung des Stimmrechts
2. Wahl des Protokollführers
3. Verlesung des Protokolls der letzten Versammlung
4. Jahresbericht der Boxabteilung
5. Bericht des Kassenwartes
6. Wahl des Versammlungsleiters
7. Entlastung des Vorstandes
8. Neuwahl des stellv. Abteilungsleiters
9. Verschiedenes

Wir bitten um zahlreiches Erscheinen.

Mit sportlichem Gruß

Michael Panek

Abteilungsleiter



Boxabteilung

Trainingszeiten:

                              Dienstag:      19:30 - 21:15

                              Donnerstag:  19:30 - 21:15            

                              Samstag:       14:00 - 16:00 (nach Absprache)
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Hiermit lade ich alle Mitglieder der Kampfkunstabteilung

recht herzlich zur Abteilungsversammlung der

Kampfkunstabteilung des Rumelner TV am

Freitag, den 26.04.2024 um 20.15 Uhr
in der Vereinsgaststätte „Hosch´s“ des Rumelner TV ein. 

Tagesordnung:

1. Begrüßung und Feststellung des Stimmrechtes

2. Wahl des Protokollführers

3. Verlesung des Protokolls der Abteilungsversammlung 2023

4. Bericht des Abteilungsleiters

5. Bericht des Kassenwarts

6. Bericht der Kassenprüfer

7. Entlastung des Vorstandes

8. Wahlen: 

 a) Stellvertretende/r Abteilungsleiter/in

 b) Stellvertretende/r Kassenwart/in

 c) Stellvertretende/r Sportwart/in

 d) Kassenprüfer

9. Verschiedenes

Anträge können während der Versammlung gestellt werden.

Mit sportlichen Grüßen

Frank Beckers -Abteilungsleiter-
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Kampfkunstabteilung

Liebe Sportsfreunde des RTV. 

Im Jahr 2018 wurde die Wing Chun 
Abteilung beim RTV Kampfkunst 
gegründet und die Mitgliederan-
zahl an Kinder und Erwachsene 
steigt ständig. Ein herausragen-
des Ereignis war der Lehrgang mit 
dem renommierten Sifu Horst Dre-
scher, der persönlich zu uns kam.                                                                                                                       
Seine Anleitung und Erfahrung berei-
cherten unsere Praxis und vertieften 
unser Verständnis für Wing Chun. 

Der gemeinsame Workshop mit Sifu 
Horst Drescher schweißte die Mitglie-
der noch enger zusammen, indem er 
nicht nur technische Aspekte, son-
dern auch philosophische Elemente 
des Wing Chun betonte . 

Ein weiteres Highlight war das ge-
meinsame Event bei Topgolf in Ober-
hausen, das sportliche Herausfor-
derungen mit geselligem Austausch 
verband.     
    

Zum Abschluss wurde die Weih-
nachtsfeier im 
Jugendzent rum 
Rumeln mit den 
Familienangehö-
rigen zusammen 
gefeiert. Insge-
samt spiegelt die-
ses ereignisreiche 
Jahr, die tiefe Ver-
bindung der Wing 
C h u n - G e m e i n -
schaft beim RTV 
Rumeln.

Bei Interesse bieten wir freitags auch 
ein gemeinsames Eltern / Kind Trai-
ning an. 

Wir bieten folgende Trainingszei-
ten an.                                                          

Wing Chun Kids Training ab 6 Jahren:                                                  
mittwochs von 18 Uhr bis19:30 Uhr                                                                
freitags von 18:30 Uhr bis 19:15 Uhr ( 
freitags sind noch wenige Plätze frei )

Kontakt: Nico Ratti Tel.0163/8857869

Wing Chun Training für Erwachse-
ne:

mittwochs von 19:45 Uhr bis 21:15 
Uhr im Boxkeller beim RTV Rumeln.

Freitags von 18:30 Uhr bis 20 Uhr 
beim RTV .

Kontakt:

Nico Ratti Tel.:0163/8857869

Bernd Siebert.:0151/52854364

Wing Chun
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Fußball-Abteilung
Mannschaftsverantwortliche
Herren 1 Edis Bicic
Herren 2 Jose Rivera, Pascal Fieberg
Herren 3 Stefan Hufen

AH1 Markus Ricking
AH2 Chris Seifert, Flo Reusch

A1  JSG Jörg Franken, 
     Christian Glamas/ SV Schwafheim
B1  Andre Schröder
D1  Marcel Hoffmann, 
 Andre Pfeiffer, Gunnar Hübner
D2  Markus Verwey
D3  Thorsten Eichwald, Markus Kucklich, 
 Pascal Heyer
D4  Vanessa Piek Dominguez
E1  Sarah Tröger, Ralf Kreymann
E2  Andre Engel, Tom Matter, 
 Swen Szaguhn, Johanna Schenk
E3 Christian Röttges, Timo Stalleicken
E4 Lukas Nespithal
F1 Steffi Busch, Alexander Harms,
 Christopher Grzibek, Serkan Yüzgül, 
 Manuel Martischewski
F2 Steffi Busch, Alexander Harms, 
 Christopher Grzibek, Serkan Yüzgül,
 Manuel Martischewski
F3 Jan Belau, Andre Kasperski
F4 Christopher Schwarz, 
 Michael Namyslo
G1 Holger Schmidt, Martin Herms
G2 Eric Seitz, Frank Schungen
G3 Eren & Sophie Kocak
Handicap: Stephan Ketels 

1. Abteilungsleiter Fußball:
 Frank Moczala
 Mobil: 0175 – 2659293
 E-Mail: fender65@alice-dsl.net

2. Abteilungsleiterin Jugend:
 Yvonne Moczala
 Mobil 01573/7257680
 E-Mail: yvonne.moczala@gmail.com

3. Geschäftsführer Senioren:
 n.b.

4. Geschäftsführer Jugend:
 Sebastian Reinsch
 Mobil: 0174 – 910 1354

5. Obmann Senioren
 Stefan Hufen
 Mobil: 0177-3277102

Seniorensprecher
 Pascal Fieberg
 Mobil: 0163-2622661
 E-Mail: pascal.fieberg@hotmail.com

Sportliche Leitung
 Stefan Hufen
 0177-3277102
 stefan.hufen@t-online.de

6. Obmann Jugend (A- bis C- Junioren)
 Jörg Franken
 Mobil: 0172-2101659
 E-Mail: iseered73@gmail.com

7. Obmann Jugend (D- bis G- Junioren
 Gunnar Hübner
 Mobil: 0170-6345841
 E-Mail: huebner83@t-online.de

8. Kassierer
 Marc Falkenberg
 Mobil: 0173 – 963 3714

9. Kassierer Jugend
 Daniel Ganouni
 01773667553

Aktuelle Daten immer unter 
rtv-fussball.de

Ansprechpartner
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Fußball-Abteilung
In der aktuellen E1 spielen 12 Jungs 
und Mädels Fußball und treten in der 
Meisterschaft in der stark besetzten 
Kreisklasse 1 an. In der Hinrunde ha-
ben die Kids viel Lehrgeld bezahlen 
müssen, aber auch das gehört zur 
Weiterentwicklung einer Mannschaft 
dazu. Durch großen Kampfgeist ha-
ben wir es geschafft die Hinrunde auf 
Platz 9 abzuschließen und immerhin 
drei Teams hinter uns zu lassen. Für 
die Rückrunde haben wir uns vorge-
nommen die eine oder andere „große“ 
Mannschaft zu ärgern und ein paar 
zuvor nicht eingeplante Punkte mit-
zunehmen. Seit dem Sommer ist das 
30-minütige Athletiktraining hinzuge-
kommen, das wir immer dienstags vor 
unserem Fußballtraining absolvieren, 
um uns auch in diesem Bereich noch 
zu steigern und unser Potenzial zu er-
weitern. 

In dieser Hinserie gab es wie in den 
letzten Jahren einige Highlights, die 
unser Team näher zusammenrücken 
ließen. Beispielsweise haben wir mit 
der Mannschaft im Sommer am Wald-
born gegrillt und übernachtet. Außer-
dem haben wir Bubble Ball gespielt. 
Sogar ein paar Eltern haben sich in 
die großen Kugeln hinein getraut und 
mitgemacht. Das war ein Riesenspaß! 
Unsere diesjährige Weihnachtsfeier 
haben wir in der Grillhütte am Wald-
born verbracht, wo wir ein Escape 
Game in zwei Gruppen gegeneinan-
der gespielt haben, in dem wir ver-
schiedene Rätsel lösen und jeweils 
eine Schatzkiste mit mehreren Schlös-
sern öffnen mussten. Es gab leckeres 
Grillfleisch, Salate, Brot und Crepes. 

Das war echt cool! 

Im Januar fand dann endlich unser er-
stes eigenes Hallenturnier in der Halle 
an der Krefelder Straße statt. Es ha-
ben 8 Mannschaften teilgenommen. 
Zahlreiche Zuschauer kamen, um bei 
unserem Budenzauber dabei zu sein 
und sich bei den verkauften Leckerei-
en zu stärken. Außerdem gab es eine 
Torwand und eine große Tombola, bei 
der man tolle Preise gewinnen konn-
te. Alles in allem war das Hallenturnier 
ein richtig tolles Ereignis für alle Be-
teiligten. 

An dieser Stelle möchten wir uns noch 
mal bei unserem Sponsor Kadir Aplak 
(CSA Cleaning Service) für die neuen 
Rucksäcke bedanken. Weiteren Dank 
sprechen wir erneut an unseren Spon-
sor Biagio Cuttaia (Bau & Sanierung 
Formal Bau GmbH) für die schicken 
Trainingsanzüge aus. Hinzu kommt 
ein herzliches Dankeschön an die 
Firma Derewa GmbH, die uns neue 
Pullover und Regenjacken besorgt 
hat und auch die Unterkunft für unse-
re Mannschaftsfahrt übernimmt, die 
uns ein Wochenende im Juni zum Ab-
schluss der Saison zum Reichswald-
hof nach Goch führen wird. 

Wir freuen uns über fußballbegeister-
te Jungs und Mädels des Jahrgangs 
2013, die unser Team gerne verstär-
ken möchten. Wir trainieren immer 
dienstags von 16.30 Uhr bis 18.30 Uhr 
und freitags von 17 Uhr bis 18.30 Uhr 
am AEG. Auf eine erfolgreiche Rück-
runde! VAMOS RTV!!!

E1-Jugend
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Fußball-Abteilung
E1-Jugend
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Fußball-Abteilung
D3-Jugend

Bevor es in unsere erste D-Jugend 
Saison ging, schlossen wir in unseren 
letzten beiden E-Jugend Turnieren 
in Hinsbeck mit einem sehr guten 3. 
Platz ab, bevor es eine Woche spä-
ter beim GSV Moers ungeschlagen 
und ohne Gegentor zum Turniersieg 
reichte. Wir schlugen nicht nur den 
Gastgeber aus Moers, sondern auch 
die favorisierte Truppe von Bayer 
Uerdingen.

Unsere Abschlussfahrt inclusive 
Eltern führte uns traditionell zum 
Reichswaldhof, wo wir wieder ein 
schönes Wochenende von freitags 
bis sonntags verbrachten. Von Soc-
cerhalle über Tischtennisturnier, wil-
den Kettcar-Fahrten bis hin zu Heu-
scheune und Hüpfburg war alles da-
bei und vor allem: jede Menge Spaß.

Fortan ging es sportlich in der D-
Jugend dann darum, auf einem grö-
ßeren Platz, mit mehr Spielern und 
erweiterten Regeln (wie Abseits) eine 
neue erfolgreiche Saison zu gestal-
ten. 

Dies gelang und gelingt bis dato auch 
recht gut, da die D3 nach der Hinrun-
de Tabellenführer ist und somit die 
Herbstmeisterschaft nach Rumeln 
holen konnte. Diese Leistung war nur 
durch einen sensationellen Zusam-
menhalt im Team möglich, dem sich 
zu Saisonbeginn Valentin, Moritz und 
Emil aus der ehemaligen E2 ange-
schlossen hatten. Die Jungs haben 
sich super ins Team eingefunden und 
wurden auch sehr gut aufgenommen. 

Wie jedes Jahr machten wir unseren 
„Tag der Begegnung“, bei dem es 
darum geht, etwas als Team außer-
halb des Fußballplatzes zu unterneh-
men und den Zusammenhalt weiter 
zu stärken. 

So verschlug es uns dieses Mal zum 
Laser Tag nach Duisburg, wo die 
Boys in Blue natürlich alles gegeben 
haben. Weitere Ausflüge wie z.B. 
zum Fußball Golf oder der erneute 
Besuch eines Bundesligaspiels sind 
in Planung.

Das Jahr 2023 haben wir dann ge-
meinsam mit Kin-
dern, Trainern 
und Eltern im 
Area51 bei einer 
schönen Weih-
nachtsfeier mit 
Kegeln, Kickern, 
Musik, Geschen-
ken und leckerer 
Pizza ausklingen 
lassen.

Zum Schluss 
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D3-Jugend
Fußball-Abteilung

möchten wir uns ganz herzlich bei un-
seren Sponsoren bedanken, die uns 
wieder einmal komplett neu ausge-
stattet haben. Von Trikots, über War-

mup Shirts, Hoodies, Regenjacken 
bis hin zu neuen Trainingsanzügen 
war alles dabei. Top!

Unser Dank gilt dem Steakhaus 
Schwafheim, der Firma ETEC, Be-
dachungen Roy Scharnow, Optik 
Altmeyer und CSA Cleaning Service 
Gebäudereinigung.

Bleibt weiter sportlich!

Vamos Eure D3.
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Hallenhelden holen Platz 3 in Kamp 
-Lintfort 

Unsere E4 Jugend zaubert sich beim 
Neujahrshallenturnier des 1.FC Lint-
fort in die Herzen der Zu-
schauer und hochverdient 
aufs Podium. 

Außerdem beendet die 
Mannschaft mit Coach Lu-
kas Nespithal die Hinrunde 
der Meisterschaft mit 3 Sie-
gen 2 Unentschieden und 5 
Niederlagen auf Platz 7 es 
war aber deutlich mehr drin 

in den Verlorenen Spielen die Mann-
schaft möchte dies in der Rückrunde 
auch beweisen das es eine Entwick-
lung gab.

Eine nicht ganz einfache aber trotz-
dem schöne Hinrunde mit meinem 
Team. 

Jungs und Mädels die in dieser Kon-
stellation erst seit ein paar Monaten 
zusammenspielen . Viele Spiele ver-
loren aber auch einige gewonnen. 

Ich bin ganz besonders stolz darauf 
das die Kinder das Spiel gegen mei-
nen alten Verein aus dem auch ein 

paar Kinder mitgekommen sind so 
toll gemeistert haben und dann sogar 
gewonnen haben.  Denn das war für 
mich als Trainerin eine komische Si-
tuation und das wussten die Kinder 
auch . 

Ein besonders schöner Moment war 
auch ein weiteres Spiel was wir hoch 
gewonnen haben da unser Stürmer 
kurz vor Ende einen schönen Pass 
zu unserem Flügelspieler machte und 

dieser an seinem Geburts-
tag noch ein Tor schießen 
konnte . Danach gab es 
erstmal Kuchen für alle.

Ich freue mich auf die 
Rückrunde mit meinen 
Jungs und Mädels. 

Trainerin Vanessa Pieck 
Dominguez 

Fußball-Abteilung
E4/D4-Jugend
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13-jähriger RTV-Kicker zeigt dem 
Krebs die Rote Karte

Der RTV-Nachwuchskicker Noah 
Ganouni ist gerade einmal 13 Jahre 
alt und hat die härtesten Kämpfe des 
Lebens bereits mehrfach gekämpft - 
und gewonnen.
Noah wurde 2010 mit einem Herzfeh-
ler geboren. Die frühe Diagnose kurz 
nach der Geburt lautet TGA (Transpo-
sition der großen Aterien im Herzen). 
Nach nicht einmal 13 Tagen auf die-
ser Welt, wurde der kleine Noah be-
reits am offenen Herzen operiert. 
Ganze 9 Wochen kämpfte der Säug-
ling aufgrund von OP-Komplikationen 
um sein Leben. Doch Noah kämpfte 
und siegte! 
Es war Noahs kleines Wunder im 
Herzzentrum Duisburg.
Doch der Leidensweg des kleinen 
Kämpferherzes war damit leider nicht 
beendet. Bei einer vorsorglichen Au-
genuntersuchung fanden die Ärzte 
ein Retinoblastom im rechten Auge 
des Ganouni-Sprösslings. 
Die nächste schreckliche Diagnose: 
Krebs. Ein bösartiger Tumor, der die 
Angst und das Bangen um den nicht 
einmal einjährigen Noah für die Fa-
milie Ganouni zurückbrachte. Glück-
licherweise mit Happy-End!
2012 erholte sich die Familie dann 
endgültig von Noahs aufreibendem 
Eintritt ins Leben in einer Familienkur 
in Bad Oeynhausen. Hier lernten sie 

unter anderem die Familie Landgraf 
aus Berlin kennen. Der Sohn der Fa-
milie war seinerzeit an Leukämie er-
krankt. Andreas Landgraf und Daniel 
Ganouni haben sich eines Abends - 
wie soll es anders sein - beim Fuss-
ball kennengelernt und schlossen 
schnell Freundschaft. Der Kontakt ist 
bis heute nie abgerissen. 
„Andreas Landgraf ist ein beispiel-
haftes Vorbild was Liebe, Energie 
und Unterstützung für kranke Kinder 
angeht.“, beschreibt Daniel Ganouni 
den engagierten Familienvater der 
sich ehrenamtlich bei der Kinder-
krebsstiftung Kolibri e.V. in Berlin. 
einsetzt.
2018 war es dann auch ganz offiziell 
geschafft. Noah zeigte dem Krebs 
damit endgültig die rote Karte. Die 
Krankheit hat das Spiel verloren. 
Noah und das Leben haben gewon-
nen.
Doch das reichte Noah und seiner 
Familie noch lange nicht. In seiner 
noch jungen Vergangenheit hat der 
RTV-Kicker sehr viel über seine Er-
krankungen und seine eigenen Stär-
ken im Zweikampf mit dem Krebs 
gelernt. So entschied der junge Spiel-
macher 2022 mit seiner Erfahrung 
weiter gegen den Krebs vorgehen 
zu wollen und all denen zu helfen, 
die diesen harten Zweikampf noch 
vor sich haben. Noah teilte seine Er-
fahrungen mit dem Krebs, sammelte 
zahlreiche Spenden und überreichte 

Fußball-Abteilung
Besonderes
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letztlich höchstpersönlich 500 Euro 
in Berlin direkt an Andreas Landgraf, 
dem alten Freund der Familie und 
Stellvertreter von Kolibri.

Diese Aktion wurde von Rumeln 
bis Berlin publik und somit auch im 
Freundeskreis der Ganounis. Papa 
Ganounis enger Weggefährte Chris-
tian Koch, Geschäftsführer der Firma 
Green Happens, meldete sich prompt 
bei Noah für ein gemeinsames Projekt. 
Gemeinsam mit seinen Geschäfts-
partnern würde er eine Vielzahl von 
Pflanzen, die nach einer Messever-
anstaltung übrig bleiben, zum Wei-
terverkauf für die Kinderkrebsstiftung 
spenden. So kamen im Sommer 2023 
bereits stolze 10.700Euro zusammen 
die an die Kinderkrebsstiftung über-
wiesen wurden. Mittendrin als Helfer 
natürlich Noah.

In diesem Jahr hat Noah die Ver-
antwortlichen davon überzeugt, das 
Benefiz-Event zu uns nach Rumeln 
zu holen und den Verkauf am heimi-
schen Waldborn zu veranstalten. 

Gemeinsam mit der Kooperationsge-
sellschaft Green Happens, der Fuß-
ballabteilung und den Handicap-Kids 
des RTV wird das 13 jährige Kämpfer-
herz als Botschafter für Krebskranke 
Kinder erneut eine Vielzahl an Pflan-
zen an den Mann und die Frau brin-
gen. Und das Beste daran: der Erlös 

wird zu 100% an die Kinderkrebsstif-
tung Kolibri e.V. gespendet. 

Am 15. & 16. Juni 2024 ist es soweit. 
Über zwei Tage werden unzählige 
Pflanzen für einen schmalen Taler an 
hoffentlich mehrere Tausend Besu-
cherinnen und Besucher angeboten. 
Mit von der Partie dann auch unsere 
Inklusionsfussballer. Die RTV-Han-
dicap-Kids erklärten uns umgehend, 
dass auch sie für diesen guten Zweck 
unterstützen wollen.

Für das leibliche Wohl hoffentlich vie-
ler Besucherinnen und Besucher am 
Waldborn wird wie gewohnt gesorgt 
sein.

Wir sind unfassbar stolz, Teil dieses 
Projektes sein zu dürfen und noch 
stolzer ein Mitglied wie Noah Ganou-
ni in unseren Reihen zu haben. Dan-
ke auch an Papa Daniel, der das alles 
als offizieller Schirmherr des RTV erst 
möglich macht.

Sagt‘s weiter und helft Noah, Kolibri 
und allen die es betrifft, dem Krebs 
auch weiterhin die rote Karte zu zei-
gen. Wir freuen uns auf eure Unter-
stützung!

VaMoS!,

Eure Fußballabteilung.

Fußball-Abteilung
Besonderes
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Fußball-Abteilung
4. Mannschaft

Die seit 2017 bestehende 4.Mannschaft 
des RTV, hat sich bereits Ende letzten 
Jahres aufgelöst. Grund dafür war ein 
Zwischenfall im Spiel gegen den MSV 
Moers. Wie fast täglich in den Medien 
zu lesen ist, war jetzt auch unsere 4. 
von Gewalt auf dem Spielfeld betroffen. 
Zuschauer des MSV Moers rannten auf 
den Platz und versuchten Rumelner 
Spieler tätlich anzugreifen und beim 
Verlassen des Platzes wurde ein Ru-
melner Spieler bespuckt, während ein 
anderer angegriffen wurde. Mit grossem 
Polizeiaufgebot wurde unsere 11 vom 
Platz in die Autos begleitet. 

Das Ganze gipfelte dann in einer Kreis-
spruchkammersitzung, in der der MSV 
Moers die Partie mit 2 Toren und 3 
Punkten für sich gewertet bekam. Ein 

absolutes Meisterstück der Spruchkam-
merbesetzung! Ein Urteil, das Gewalt 
auf unseren Fußballplätzen fördert! Wir 
warten schon auf den nächsten Auf-
schrei, wenn es mal wieder kracht auf 
Duisburgs Sportplätzen und alle sich 
fragen, wie kann das passieren? Das 
passiert, wenn man nicht rigoros dage-
gen vorgeht und solche Teams aus dem 
Verkehr zieht. 

Nach diesen Erlebnissen beschloss das 
Team die Schuhe an den Nagel zu hän-
gen! 

Team 4 bedankt sich beim RTV für 
eine schöne Zeit in blau und weiß und 
wünscht allen anderen Teams sportli-
chen Erfolg. 
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zur Abteilungsversammlung der Fußballabteilung des
Rumelner TV am

 
Montag, 08.04.2024

um 19.00 Uhr im RTV – Vereinsheim

Jedes Mitglied ab 16 Jahre hat volles Stimm- und 
Wahlrecht in der Versammlung

Anträge können bis zum 04.04.2023 beim Vorstand 
schriftlich vorgelegt werden. Anträge werden zur Mitgliederversammlung 

als Ergänzung der Tagesordnung unter Sonstiges behandelt.

Tagesordnung:
1. Begrüßung und Feststellung des Stimmrechts
2. Benennung des Protokollführers
3. Bericht des Vorstandes/Kassenbericht
4. Entlastung des Vorstandes
5. Neuwahlen
 -Abteilungsleiter Fußball
 -Geschäftsführer Senioren
 -Kassierer Senioren
 -Obmann Senioren
 -Sprecher Senioren
 -Geschäftsführer Jugend
 -Obmann Jugend G-D
6. Sonstiges

Mit sportlichem Gruß
Die Abteilungsleitung



Fußball-Abteilung

Die Saison 2023/24 sollte die Saison 
von der Männer von Coach Stefan Hu-
fen werden. Doch der rote Rauschebart 
des Erfolgstrainers hat nach der Hin-
runde unnötig viele graue Haare dazu-
bekommen. Anstatt dem dritten Anlauf 
zum Aufstieg in die Kreisliga, steht ak-
tuell nur das Mittelmaß zu buche.

Das Team hat sich zwar personell kaum 
verändert, doch die junge Truppe hat es 
bisher verpasst an den Rückschlägen 
der letzten Spielzeiten zu wachsen.

Kapitän und Stammtorwart Justin 
Knauer hat endlich den Sprung in die 
erste Mannschaft geschafft. Mit Marc 
Falkenberg ist der vorletzte aus dem 
Ü30-Klub im Team nun ins Trainerte-
am neben Stefan Hufen gerückt. Und 
auch Dennis Gordon zieht es mit 34 
zum Ende der 
Saison in die 
Fussballrente 
bei den Alten 
Herren. Das 
verlangt in 
dieser Saison 
natürlich neue 
H ie ra rch ien 
ab. 

Mit Robin 
H o c h m u t h 

und Salvatore Messina, aber auch, den 
Gründervätern der Dritten, Philip Flörke 
und Niklas Asch entwickeln sich gerade 
echte Anführer, die das Prinzip Zucker-
brot und Peitsche lernen müssen. Mit 
den jungen Wilden wie Luis Domke, Ni-
klas Engels, Agon Shabanaj oder auch 
Linus Müller bilden sich zudem grade 
weitere Eckpfeiler in dieser Truppe.

Die Neuzugänge Luca Naujoks, einem 
hervorragenden Nachfolger von Justin 
Knauer, Lars Berns, Justus Hoffmann, 
Julien Bernsdorf und auch Anes Huskic 
haben sich bestens eingefunden und 
sind stark unterwegs.

Es bleibt abzuwarten ob die Mann-
schaft das Ruder noch rumgerissen be-
kommt und in Aufstiegsposition kommt.

Ein besonderer Dank geht an unsere 
Sponsoren: MyBaufinanzierung.de & 
Provinzial Vogt in Rumeln.

Kommt uns gerne unterstützen und 
bleibt

„Heiß wie’ne Fritte, Rumeln‘s Dritte!“

3. Mannschaft

25





Fußball-Abteilung

Das Projekt Handicap Sport beim Ru-
melner TV geht bereits ins 8. Jahr! Die 2 
Fußballmannschaften unter der Leitung 
von Stephan Ketels und Askin Sezgin 
wachsen jährlich. Auch im vergange-
nen Jahr wurde nicht nur Sport getrie-
ben. Ein gemeinsamer Theaterbesuch 
bei der Bühne 47 (die Bühne 47 über-
gab dem Team einen Scheck in Höhe 
von 2000€) ein Bowlingabend und das 
Weihnachtsessen im Restaurant Meri-
on rundeten das erfolgreiche Sportjahr 
ab. Für 2024 ist der erste gemeinsame 
Wochendausflug geplant, auf den sich 
alle freuen. Es geht ins Feriendorf nach 
Hinsbeck, in dem Eltern und Kinder si-
cherlich viel Spaß haben werden. Au-
ßerdem wird es sicherlich wieder eine 
Übernachtungsparty mit Kinonacht bei 
Bella und Holger im Hosch‘s geben. 

Ganz neu im Handicap Sport unseres 
Vereins ist die Turntruppe. Mit Aida Se-
ferovic konnten wir eine tolle und sehr 
herzliche Trainerin für uns begeistern. 
Herzlich willkommen beim RTV Aida! 

Vielen Dank auch an Andrea König, 
die Aida hilfreich und engagiert zur Sei-
te steht. Wir alle wissen das sehr zu 
schätzen Andrea!

Egal ob Fußball oder Turnen, wir wach-
sen stetig und suchen Trainer oder Trai-
nerinnen die wöchentlich 1-2 Stunden 
Samstags in den Handicap Sport beim 
RTV investieren können und möchten. 
Vorkenntnisse oder Qualifizierungen 
sind nicht nötig. Du hast das Herz am 
richtigen Fleck, hast Spaß mit Kindern 
zu arbeiten, dann melde dich gerne bei:

Stephan Ketels
017663688858
stephanketels@web.de

Wir helfen dir, damit du dich wohlfühlst 
und führen dich behutsam ans Thema 
Handicap Sport heran. Du musst keine 
Sportskanone sein und dein Alter ist 
auch unerheblich. Probiere es einfach 
aus und melde dich. 

Handicap Projekt
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Du hast eine Idee für ein neues Han-
dicap Projekt, auch dann scheue dich 
nicht uns zu kontaktieren. Wir machen 
vieles möglich. Du tanzt z.B. gerne? 
Es gibt sicher Kinder mit Handicap, die 
das mit dir ausprobieren möchten. Es 
gibt einfach viel zu wenig Angebote!

Allen Kinder mit Handicap, auch jun-
gen Erwachsenen sind die Türen weit 
geöffnet. Wir suchen immer Kids, die 
sich uns anschließen möchten. Werden 
die Mannschaften zu voll, gründen wir 
halt eine neue. Wir schicken nieman-
den nach Hause. Es gibt keinen Druck 
für die Kinder, jeder macht das was er 
schafft. 

Leider erreichen wir mit unserem Ange-
bot nicht alle Kinder in der Umgebung. 
Umso wichtiger ist es, das ihr dieses 
Thema in Kindergärten, Schulen oder 
im Bekanntenkreis etc.  bewerbt. 

Wir wünschen euch allen ein gesun-

des, erfolgreiches und verletzungsfrei-
es Sportjahr 2024! 

Es grüßen die Handicap Kids des Ru-
melner TV

Fußball-Abteilung
Handicap Projekt
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zur Abteilungsversammlung 2024 der Basketballabteilung
 

am Mittwoch, 10.04.2024, 
um 19:00 Uhr im RTV-Jugendraum

laden wir herzlich ein.

Die Tagesordnungspunkte sind:
1. Begrüßung und Feststellung des Stimmrechts
2. Wahl des Protokollführers
3. Protokoll der letzten Abteilungsversammlung
4. Jahresbericht des Abteilungsvorstandes
5. Bericht der Kassenwartin
6. Bericht der Kassenprüfer
7. Entlastung der Kassenwartin
8. Entlastung des Vorstandes
9. Wahl des Versammlungsleiters
10. Wahlen
 a) stellv. Abteilungsleiter/-in
 b) stellv. Geschäftsführer/-in
 c) stellv. Kassenwart/-in
 d) stellv. Jugendwart/-in
 e) stellv. Schiedsrichterwart/-in
 f) stellv. Pressewart/-in
11. Sonstiges
Ich lade alle Mitglieder der BB – Abteilung herzlich ein, an unserer Abtei-
lungsversammlung teilzunehmen.

Mit sportlichem Gruß 
Patrick Grabow -Abteilungsleiter-

29



Überblick

Damen 1

In der Saison 2022/2023 haben die 
Damen 1 nur knapp den Aufstieg in 
die Oberliga verpasst. In der Rele-
gation wurde ein Spiel 0:3 verloren 
und eins 3:1 gewonnen, was in Sum-
me nicht gereicht hat. Für die Saison 
2023/2024 war das Ziel klar: Der di-
rekte Aufstieg. Gleich 9 Neuzugänge 
konnten für das Team gewonnen wer-
den, sodass der Kader deutlich breiter 
aufgestellt ist als in der Vorsaison.

Um sich einzuspielen und sich mög-
lichst gut auf die Saison vorzuberei-
ten, wurden einige Vorbereitungstur-
niere und -spiele absolviert – mit ge-
mischten Ergebnissen. Pünktlich zum 
Saisonstart waren die Neuzugänge 
aber gut integriert und die Leistung 
stimmte. Die ersten drei Spiele wur-
den gewonnen und die Rumelnerin-
nen zeigten von Anfang an, dass sie 
in der Verbandsliga nur schwer zu 
schlagen sind. 

Gegen den Aufsteiger Werdener TB 
gab der RTV am 4. Spieltag zwei Sät-
ze und einen Punkt ab, das Team er-
holte sich aber schnell und siegte eine 
Woche später gegen das punktglei-

che Team von TuSEM Essen 3:0. Am 
Spieltag darauf folgte die einzige Nie-
derlage der Hinrunde gegen Humann 
Essen II. Nach einem starken ersten 
Satz, der 25:14 gewonnen wurde, 
schlichen sich Unkonzentriertheiten 
ein und das Spiel wurde 1:3 abgege-
ben. Die schwächste Saisonleistung 
zu einem unglücklichen Zeitpunkt.

Die Niederlage schien die Mädels 
aber wach zu rütteln. In den darauffol-
genden fünf Spielen gab es vier 3:0- 
und einen 3:1-Sieg. Die Spielerinnen 
zeigten meist eine sehr souveräne 
Leistung und ließen den Gegnerinnen 
keine Chance. Da sich die anderen 
Teams in der Liga oft gegenseitig die 
Punkte wegnahmen, liegt der Rumel-
ner TV Ende Januar mit 7 Punkten 
Vorsprung auf Platz 1. 

Die restlichen 5 Spiele sollen gewon-
nen und der Aufstieg klar gemacht 
werden. Das Trainer-Team ist sehr 
optimistisch, denn das Trainingsni-
veau ist hoch. Trotz der großen An-
zahl an Spielerinnen konnten alle zu 
den Siegen beitragen, viele taktische 
Spielerwechsel fruchteten und mach-
ten das Team noch besser. Auch die 
Stimmung ist super, die trommelnden 

Volleyballabteilung
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Überblick

Fans sind sicherlich die lautesten der 
ganzen Liga. Dafür ein dickes Danke-
schön! Und auch die Cafeteria bei den 
Heimspielen kann sich sehen lassen. 
Im heimischen Krupp-Gymnasium 
wird nicht nur Spitzen-Volleyball ge-
zeigt, für alle Zuschauer gibt es auch 
kostenlos Snacks und Getränke.

Damen 2

In der Saison 2023/24 geht die Damen 
2 das zweite Mal in der Bezirksliga an 
den Start.

Leider mussten uns im Sommer nach 
erfolgreichem Schulabschluss ein 
paar Spielerinnen verlassen oder 
aufgrund neuer Herausforderungen 
kürzertreten. Dennoch blieb eine lei-
stungsstarke und motivierte Mann-
schaft, die nach einem Tabellenplatz 
im Mittelfeld in ihrer ersten Bezirks-
ligasaison und einer intensiven Vor-
bereitung das Ziel hatte, wieder oben 
mitzuspielen. Unterstützt wurde die 
Damen 2 von Saisonbeginn an durch 
einige Jugendspielerinnen aus der 
Damen 3.

Der Start verlief dennoch zunächst 
holprig, verlor man die ersten beiden 
Spiele mit dezimiertem Kader knapp 
gegen die Gegnerinnen vom Verber-
ger TV und dem TuS Lintfort. Dies 
sollten aber die einzigen beiden Nie-
derlagen der Vorrunde bleiben, alle 
anderen Mannschaften wurden deut-
lich mit 3:0 besiegt. Zum Ende der 
Vorrunde fand man sich auf einem 
starken 3. Platz wieder.

Der Relegationsplatz und sogar der 

direkte Aufstieg waren noch in eigener 
Hand, als es zum Start der Rückrun-
de wieder gegen den Tabellenführer 
aus Verberg und den Tabellenzweiten 
aus Kamp-Lintfort ging. Durch Verlet-
zungspech fielen zu diesen wichtigen 
Spielen leider gleich mehrere Spiele-
rinnen aus. Trotz toller Aushilfen aus 
der Damen 3 mussten wir uns in zwei 
starken und hart umkämpften Spielen 
leider geschlagen geben. Nun lautet 
das Saisonziel, die folgenden Spiele 
wieder zu gewinnen und damit den 
dritten Tabellenplatz abzusichern.

Außerdem sollen sich die Neuzugän-
ge und Jugendspielerinnen aus Da-
men 3 durch weitere Einsatzzeiten 
schnell weiterzuentwickeln, um das 
Team im nächsten Jahr noch mehr zu 
stärken.Wir Trainer sind mit der steti-
gen Entwicklung der Mannschaft sehr 
zufrieden. Außerdem möchten wir hier 
erwähnen, dass viele Spielerinnen 
aus der Damen 2 sich mittlerweile 
auch selbst in der Volleyballabteilung 
engagieren. So wird im weiblichen Ju-
gendbereich die U14, U16 und U18 
von Spielerinnen der Damen 2 trainiert 
und alle konnten mittlerweile auch ihre 
ersten Trainer-Siege feiern.

Volleyballabteilung
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Überblick
Volleyballabteilung

wU18

Unsere weibliche U18 startete im Sep-
tember 2023 bereits in die zweite Sai-
son. Die Mädels haben den Sommer 
über viel trainiert und waren hochmo-
tiviert. Man merkte schnell, dass sich 
die Spielerinnen verbessert haben 
und immer besser miteinander harmo-
nieren. Am zweiten Spieltag konnte 
dann endlich der langersehnte erste 
Sieg eingefahren werden. Gegen FS 
Rheinkamp konnte der Rumelner TV 
erneut Punkte sammeln. Während der 
Saison haben uns leider auch ein paar 
Mädchen verlassen, aber dafür hatten 
wir tatkräftige Unterstützung aus der 
U16. Am 18. Februar steht der letzte 
Spieltag im Krupp an. Spielbeginn ist 
um 12 Uhr. Die Daumen sind gedrückt.

mU18

Eine grandiose Saison ohne i-Tüpfel-
chen mit Platz 7 bei der DM. Stolz auf 
das Erreichte, aber am Ende irgend-
wie unvollendet, das fasst die Saison 
der männlichen RTV U18 in wenigen 
Worten zusammen. Mit drei Jugend-
nationalspielern und weiteren west-
deutschen Auswahlspielern war das 
Ziel zu Saisonbeginn klar formuliert: 
Sich über die westdeutsche Meister-
schaft für die DM qualifizieren und 
dort eine gute Rolle spielen. Und das 
klappte eindrucksvoll!

Ohne ein einziges Mal in Bestbeset-
zung zu agieren konnten die RTV 
Jungs alle Spiele der NRW-Liga ge-
winnen, und die daraus resultierende 
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Überblick
Volleyballabteilung

Favoritenrolle wurde bei der von den 
Moerser Nachbarn hervorragend or-
ganisierten westdeutschen Meister-
schaft bestätigt: Lautstark unterstützt 
von den RTV Herren 1 gelangen aus-
nahmslos klare Siege, auch im großen 
Finale gegen Köln.

Next Stopp Ludwigsburg: Vor 
den Toren Stuttgarts fand die 
deutsche Meisterschaft der U18 
Altersklasse statt. Aufgrund der 
zwei Jahre zuvor wegen Corona 
ausgefallenen Titelkämpfe war 
für alle Teams die Einschätzung 
schwierig, doch in der durchaus 
anspruchsvollen Vorrunden-
gruppe zeigte sich schnell, dass 
sich die Rumelner Jungs nicht 
verstecken müssen. Nach zwei 
glatten 2:0 Siegen gegen den 
Ausrichter aus Ludwigsburg und 

Erfurt ging es gegen den Nachwuchs 
des Serienmeisters aus Berlin um den 
Gruppensieg. Mit der wahrscheinlich 
besten Leistung des Turniers wurde 
dieses Ziel bereits im Satz 1 erreicht, 
und auch mit veränderten Aufstellun-
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Volleyballabteilung
Überblick

gen wurde das Spiel danach nur äu-
ßerst knapp verloren.

Weiter ging es am nächsten Morgen 
im Viertelfinale gegen die Leipziger 
Volleys. In einem intensiven Match 
auf Augenhöhe ging es in den Ent-
scheidungssatz, und hier konnten die 
RTV Jungs eine 9:6 Führung nicht 
nach Hause bringen und verloren mit 
13:15 gegen den späteren deutschen 
Meister. Große Enttäuschung danach, 
sicherlich ein Grund, warum im folgen-
den Überkreuzspiel eine vermeidbare 
Niederlage folgte, bevor mit einer fei-
nen Leistung erneut gegen Berlin ein 
Abschlusssieg für Platz 7 gelang. „Vor 
dem Turnier hätten wir Platz 7 sofort 
unterschrieben. Im Endeffekt waren 
wir jetzt nur zwei Punkte von einer Me-
daille entfernt, und haben dem späte-
ren Meister mit Abstand den härtesten 
Kampf geliefert, von daher schwingt 
auch eine Portion Enttäuschung mit. 
Aber die Jungs haben sich prächtig 
entwickelt und eine sehr gute Saison 
gespielt“, so die Einschätzung der 
Trainer Tom Hikel und Marc Kinder-
mann.

Das RTV-Team: Mats Mogendorf, 
Niclas Dalquen, Julian Hikel, Mar-
ten Kindermann, Kylian Wenke, Levi 
Weissenbach, Jonathan Bungert, Eric 
Ly, Kai Thiedmann, Florian Fischer, 
Hugo Langenscheidt, Julius Recke-
weg, Alex Maschke. Trainer Tom Hikel 
und Marc Kindermann

mU16

Bronzemedaille bei der Deutschen 

Meisterschaft!

Überraschend Westdeutscher Meister 
geworden, in der Vorrunde der Deut-
schen Meisterschaft zwei Punkte vor 
dem Ausscheiden und am Ende Bron-
ze gewonnen. Die Saison der U16 
konnte nicht spannender sein und 
wurde am Ende mit der ersten DM-
Medaille für den RTV bei Jugend-Hal-
lenmeisterschaften seit 2005 gekrönt.

Nach dem überraschend souveränen 
Erfolg bei den Westdeutschen Mei-
sterschaften mit glatten 2:0 Siegen 
gegen die zuvor in der NRW-Liga 
besser platzierten Teams vom Moer-
ser SC (Halbfinale) und VV Humann 
Essen (Finale), war der RTV für die 
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deutschen Meisterschaften in Bran-
denburg qualifiziert. Direkt im ersten 
Spiel kam es zum Aufeinandertreffen 
mit dem Gastgeber, dem sich der RTV 
nach sehr gutem Spiel mit 1:2 beu-
gen musste. Anschließend dann kam 
es mit der einzigen schwachen Lei-
stung im Turnier zu einem 0:2 gegen 
Erfurt und vor dem abschließenden 
Spiel gegen den favorisierten TSC 
Berlin sah es nach dem frühen Aus-

scheiden aus. Der RTV steigerte sich 
jedoch erheblich und bezwang Berlin 
mit 2:1, während Brandenburg nach 
zwischenzeitlichem 19:23 die notwen-
dige Schützenhilfe leistete und Erfurt 
mit 2:0 bezwang. Rumeln qualifizierte 
sich also noch hauchzart für das Ach-
telfinale und spielte fortan befreit auf. 
Sowohl im Achtelfinale gegen Adler 
Kiel als auch im Viertelfinale gegen FT 
Freiburg gab es deutliche wie verdien-

Volleyballabteilung
Überblick
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te 2:0 Siege.

Somit kam es zur Revanche gegen 
Brandenburg und der RTV zog mit 
24:26 und 22:25 erneut knapp den 
Kürzeren. Nach kurzer Enttäuschung 
herrschte jedoch pure Freude über die 
gewonnene Bronzemedaille vor.

Der RTV-Kader: Kylian Wenke, Mag-
nus Kindermann, Florian Fischer, Jan 
Czehak, Raphael Porsche, Niclas Dal-
quen, Paul Oheim, Jonathan Bungert, 
Tim Richterich, Fynn Duemont, Jona-
than Fischer. Trainer: Frank Fischer 
und Marten Kindermann

 mU14

Großartiges Ergebnis der jüngsten 
RTVler

Als souveräner Sieger der Westdeut-
schen Meisterschaften der U13 im 
Vorjahr hatte sich die U14 das Errei-
chen der Deutschen Meisterschaf-
ten und somit mindestens Platz 2 bei 
den Westdeutschen Meisterschaf-

ten als Ziel gesetzt. Ungefähr-
det gewann das Team auch die 
NRW-Liga und qualifizierte sich 
anschließend als erstgesetztes 
Team für die NRW-Meisterschaf-
ten. Dort spürte man jedoch, 
dass der Druck, das gesetzte 
Ziel an diesem Wochenende zu 
erreichen, ein stetiger Begleiter 
sein würde. Nach zwei unge-
fährdeten Siegen in der Vorrun-
de wurde es bereits im Viertelfi-
nale hektisch und eng, doch die 
jungen RTVler erkämpften sich 
einen weiteren, diesmal jedoch 

äußerst knappen 2:0 Sieg. Somit kam 
es im Halbfinale gegen Humann Es-
sen zum Endspiel um die DM-Teilnah-
me. Der RTV dominierte die ersten 
beiden Sätze, gab jedoch jeweils hohe 
Führungen aus der Hand und konnte 
sich somit gerade so in den Tie-Break 
retten. Hier wieder dominierten die 
„Humänner“ und führten beim Sei-
tenwechsel mit 8:4. Mit viel Kampf 
schaffte es der RTV jedoch zurück ins 
Spiel und drehte den Satz zum 16:14. 
Das Saisonziel war erreicht und Jubel 
und Erleichterung machten sich breit. 
Völlig befreit wurde anschließend mit 
dem mit Abstand besten Saisonspiel 
auch noch Gastgeber Bielefeld mit 
2:1 geschlagen und auch in dieser Al-
tersklasse der NRW-Titel eingefahren, 
nach den Siegen der U18 und U16 ein 
bemerkenswertes Triple!

Bei den anschließenden Deutschen 
Meisterschaften in Dresden erwisch-
te der RTV einen überragenden er-
sten Tag. Nach glatten Siegen gegen 
die TeBu Volleys und Gastgeber VC 

Volleyballabteilung
Überblick
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Dresden kam es zum Grup-
penendspiel gegen den 
Berliner Meister Prenzlauer 
Berg. Die jungen Rumelner 
spielten großartig auf und 
bezwangen den Favoriten 
mit 2:1. Der Gruppensieg 
und damit der Einzug ins 
Viertelfinale war erreicht.

Wie in der Vorwoche bei 
der U16 kam es dort erneut 
zum Aufeinandertreffen mit 
FT Freiburg. Die U14 spiel-
te ordentlich, erreichte jedoch nicht ihr 
Limit und verlor knapp mit 1:2. Eine 
weitere Medaille wäre nicht unmög-
lich gewesen und daher herrschte 
trotz des guten Abschneidens Enttäu-
schung vor. Die Luft war raus und in 
den abschließenden Platzierungsspie-
len gegen Bremen und erneut Prenz-
lauer Berg gab es zwei weitere Nie-
derlagen und am Ende sprang Platz 8 
heraus. Mit etwas Abstand können die 
Jungs auch auf diese Saison wieder 
sehr stolz sein.

Der RTV-Kader: Moritz 
Clouth, Magnus Kindermann, 
Max Weber, Julius Clouth, Il-
lias Avdagic, Til Piskun, Fynn 
Duemont, Jonathan Fischer. 
Trainer: Frank Fischer und 
Florian Fischer

Hobby

Das Team Hobby Damen 
„Haribo Rumeln“ steht bis-
her ungeschlagen an der 
Tabellenspitze der Kreisliga 

1 BFS-Ruhr Frauen Duisburg. In den 
ersten vier Spielen wurde lediglich ein 
einziger Satz abgegeben. Das spricht 
eigentlich für sich, auch wenn das ein 
oder andere Mal die Konzentration et-
was nachließ und Trainer Peter Flader 
das Team wieder wachrütteln musste. 

Das Hobby Mixed-Team „Rumelner 
Tornados“ startete etwas holprig in 
der neu aufgeteilten Kreisliga 1 BFS-
Ruhr Mixed Duisburg, aber immerhin 
besser als letzte Saison. In den er-
sten beiden Spielen konnte zwar je-
weils nur ein Satz geholt werden, im 
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3. Spiel platzte dann aber der Kno-
ten. In einem tollen Spiel gegen den 
Tabellenführer konnten drei Sätze in 
einem spannenden Kampf gewonnen 
werden. In die Rückrunde startete das 
Team mit einem soliden 2:1-Sieg.

Teamverantwortliche: Rosemarie Ker-
stan Trainer: Carsten Hilmer, Miguel 
Prescher, Peter Flader

Aufruf: Das Hobby Damen- und Hob-
by Mixed-Team würde sich über weib-
liche Verstärkung freuen. Wenn ihr 
also bereits über einige Volleyball-Er-
fahrung verfügt und ein neues Team 
sucht, meldet euch gerne bei uns. Die 
Kontaktdaten findet ihr auf der Web-
site.

Beach-Volleyball

Rumelner Dominanz im Sand

Schon traditionell spielen die Rumel-
ner Beachvolleyballjungs in Kooperati-
on mit dem Düsseldorfer Beachvolley-
ball-Leistungsprojekt hervorragende 
Ergebnisse ein, inzwischen gehören 
viele Spieler zu den besten ihres Jahr-
gangs in Deutschland. Ein Überblick 
über die verschiedenen Altersklassen:

In der ältesten Altersklasse U20 gab 
es für Julian Hikel ein Heimspiel: Bei 
der deutschen Meisterschaft in Duis-
burg im Rahmen der Ruhrgames 
nutzte er den Heimvorteil im Sand der 
Beachanlage am Toeppersee aus und 
spielte sich mit Partner Fynn Krämer 
überraschend bis ins Halbfinale vor 
(am Ende Platz 4).

In der U19 gewann Julian Hikel mit 
Partner Philipp Tein im RTV-internen 
Duell die westdeutsche Meisterschaft 
gegen Levi Weissenbach (mit Part-
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ner Nico Janitzki). Bei der dt. Meister-
schaft in Laboe erreichten Hikel/Tein 
nach starker Leistung Platz 5 mit einer 
unglücklichen Viertelfinalniederlage 
inkl. vergebenen Matchbällen gegen 
den späteren Meister.

Das RTV Highlight des Sommers aber 
gelang Julius Reckeweg in der U18: 
Als RTV-Interimsduo westdeutscher 
Meister mit Levi Weissenbach und da-
nach mit seinem Frankfurter Partner 
Jean Filipidis eine überragende dt. 
Meisterschaft gespielt und Meister ge-
worden! Die favorisierten RTVler Hi-
kel/Weissenbach landeten auf Platz 5, 
Jojo Bungert mit Partner auf Platz 13.

Gleich drei hervorragende Platzierun-
gen erreichte das RTV Duo Jojo Bun-
gert/Levi Weissenbach in der U17: 
Neben dem souveränen westdeut-
schen Titel starteten die beiden beim 
Bundespokal als NRW-Team und 
schrammten haarscharf am Titel vor-
bei (2. Platz). Bei der dt. Meisterschaft 

gelang mit Platz 4 der Halbfinaleinzug.

In der U16 jedoch verpasste Jojo Bun-
gert die deutschen Meisterschaften, 
bei denen er mit seinem bayrischen 
Partner sicher zum engsten Favoriten-
kreis gezählt hätte. Das Alternativpro-
gramm war aber sicher nicht weniger 
reizvoll, verbrachte Jojo doch 10 Tage 
mit der Hallennationalmannschaft der 
Junioren auf einem Lehrgang inkl. ei-
niger Testländerspiele in und gegen 
Brasilien. So rückten andere Rumel-
ner U16-Akteure in den Blickpunkt. 
Niclas Dalquen und Florian Fischer 
qualifizierten sich mit der Silberme-
daille bei den Westdeutschen Mei-
sterschaften für die DM in Karlsruhe, 
wo sie sich nach starkem Beginn am 
zweiten Tag etwas unter Wert verkauf-
ten, aber dennoch mit einem beacht-
lichen 13. Platz abschnitten. Kylian 
Wenke gewann mit seinem Moerser 
Partner Timo Bernoth Bronze bei den 
NRW-Meisterschaften.

In der U14 und 
U13 gibt es noch 
keine nationalen 
Titelkämpfe, so 
dass die NRW-
Meisterschaften 
den Saisonhöhe-
punkt darstellen. 
In der U14 do-
minierten Vink-
ke/Kuckuck aus 
Bielefeld und die 
RTVler Magnus 
Kindermann/Jo-
nathan Fischer 
die gesamte 

Volleyballabteilung
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Saison. Beide Teams hatten vor den 
Meisterschaften ausschließlich ge-
geneinander verloren, dabei „führten“ 
die Bielefelder mit 4:3. Auch wenn es 
bei den Meisterschaften, ausgerichtet 
vom RTV in der Beacharena am To-
eppersee, bereits ab dem Viertelfina-
le für beide Teams sehr eng wurde, 
kam es doch zum erwarteten Finale. 
In einem für U14 Niveau hochklassi-
gen Endspiel siegten letztendlich die 
Bielefelder knapp mit 2:1 und wurden 
Meister, Magnus und 
Jonathan konnten sich 
über Silber freuen.

Noch besser machte es 
ein anderes RTV-Team 
in der U13. Til Piskun 
und Max Weber spa-
zierten ohne Satzverlust 
ins Endspiel, in dem sie 
sich dann hauchzart mit 
16:14 im dritten Satz 
gegen Münker/Schräer 
(Köln/Düren) durchset-
zen konnten. Til gelang 
dabei das Kunststück, 
den Titel zum zweiten 
Mal nacheinander zu 
gewinnen, denn bereits 
als U12-Spieler im Jahr 
zuvor war er – seinerzeit 
mit Magnus Kindermann 
– erfolgreich.

Auch im Herrenbereich 
setzen die jugendlichen 
RTVler zunehmend Ak-
zente, aus den vielen 
guten Platzierungen ra-
gen vielleicht Julian Hi-

kel/Levi Weissenbach heraus, die auf 
dem höchsten A-Turnierlevel bereits 
eine Silbermedaille sowie einen Tur-
niersieg bei einem B-Turnier erreichen 
konnten.

Und noch ein weiteres Highlight: Julian 
Hikel wurde ins Beach-Nationalteam 
berufen hat im Juli beim internationa-
len WEVZA Turnier in den Niederlan-
den mit Partner Ole Sackermann die 
Silbermedaille gewonnen.

Volleyballabteilung
Überblick
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zu unserer diesjährigen ordentlichen 
Abteilungsversammlung Volleyball,die am

 
Donnerstag, dem 25.04.2024 um 19:00 Uhr

im RTV Vereinsheim
stattfindet, möchte ich alle Mitglieder herzlich einladen.

Tagesordnung:
1. Begrüßung und Feststellung des Stimmrechtes
2. Benennung des Protokollführes/in
3. Verlesung der Niederschrift der Versammlung vom 01.05.2023
4. Ehrungen
5. Bericht des Vorstandes
6. Bericht des Kassenwartes
7. Bericht der Kassenprüfer
8. Wahl des Versammlungsleiters/in
9. Entlastung des Vorstandes
10. Wahlen
 o Stellv. Vorsitzender/in
 o Kassenwart/in
 o Schiedsrichterwart/in
 o Jugendwart/in weibl.
 o Kassenprüfer/in
 Durch vorhergehende Wahlen könnten sich zus. Wahlen ergeben.
11. Verschiedenes

Wir freuen uns auf unser Treffen
Wolfgang Büschken
(Abteilungsleiter)



Handballabteilung
2. Herren & E1-Jugend

HSG II. überzeugt nach Aufstieg
Nachdem die 2. Herren der HSG VeRuKa 
in der Saison 21/22 noch den Abstieg in 
die Kreisliga verkünden musste, steckten 
sich die Ziele für die Saison 22/23 quasi 
von selbst. Nach einer herausragenden 
Saison konnten wir den direkten wieder-
aufstieg als ungeschlagener Kreismeister 
feiern und finden uns für die Saison 23/24 
in der Bezirksliga wieder. Eine intensive 
Vorbereitung sollte die Weichen für ei-
nen Klassenerhalt stellen und vielleicht 
sogar auch mehr. Bereits im ersten Spiel 
zeigten wir, dass keine Eingewöhnung 
in der neuen Liga notwendig ist. Mit ei-
nem deutlichen Sieg startete die junge 
Mannschaft, um Trainergespann Sascha 
Kneißl und David Nitschke, in die neue 
Saison. Aktuell belegt die „Zwote“ den 
5. Tabellenplatz (von 14 Teams) und zu-
dem gelang es uns den oben platzierten 
Mannschaften bereits den einen oder an-
deren Punkt zu entreißen. Bis zur Winter-
pause wollen wir unseren Tabellenplatz 
festigen und vielleicht sogar noch die ein 
oder andere Sprosse in der Tabelle nach 
oben klettern. 
David Nitschke: „ Wir sind mitten in einem 
Prozess und die junge Mannschaft hat 
eine vielversprechende Perspektive. Als 
Aufsteiger verkaufen wir uns in der neu-
en Liga sehr gut und schinden Eindruck. 
Eine Top 5 Platzierung am Ende der Sai-
son wäre überragend. “
Einen großen Anteil an unserem aktuel-
len Stand und guten Leistungen haben 
natürlich unsere treuen Fans und Freun-
de, die uns sowohl bei Heim-, als auch 
bei Auswärtsspielen tatkräftig anfeuern. 
Vielen Dank für Eure Unterstützung!
Bis dahin, Eure Zweite! #mythosHSG

Unsere E1....
Eine Truppe, die mehr Erfahrung hat, als 
man ihr dem Alter nach ansieht. Bereits 
in der Saison 22/23 spielten die meisten 
Kinder, um ein Jahr verfrüht, ihr Debüt in 
der E-Jugend. Ein lehrreiches Jahr, mit 
vielen, oftmals knappen Niederlagen.

23/24 begann man unter teils neuem 
Trainergespann (Jens & Jörg) die Sai-
son, in der alles anders werden sollte. 
Von den wertvollen Erfahrungen des letz-
ten Jahres erhoffte man sich Vorteile als 
junger Jahrgang, der bereits das zweite 
Jahr E-Jugend spielte. 

Und so kam es dann auch, dass von 
Beginn an unsere Kids- als ehemalige 
Kreisklassen-Verlierer, eine starke ehe-
malige Kreisligamannschaft nach der an-
deren punktlos hinter sich ließ. 
Die E1 besteht aus technischstarken Kin-
dern, die zu großen Teilen auch Mehr-
fachsportler sind. In ihren Spielen zeigen 
sie Ehrgeiz, Ausdauer, Konzentration, 
hohe Laufbereitschaft und Teamgeist! 
Aktuell liefert sich die Mannschaft mit den 
älteren Jahrgangsmannschaften von Bie-
fang und Heißen ein Kopf an Kopfrennen 
an der Tabellenspitze. Das große Ziel ist 
es, als junger Jahrgang einen Platz im Fi-
nal-Four zu erstreiten. Und sie sind auf 
einem guten Weg! Ihr seid ganz große 
kleine Sportler, weiter so und ihr erreicht 
euer Ziel...

...HSGemeinsam
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Unsere B-Jugend, bestehend aus dem 
Jahrgang 2007, setzte sich in der abge-
laufenen Saison in ihrer Gruppe im Kreis 
durch und schloss die reguläre Saison 
als ungeschlagener erster ab. Auch das 
Finale gegen den ersten aus der anderen 
Gruppe gewannen die Jungs und belohn-
ten sich damit mit dem Titel des Kreis-
meisters.
Das erste Quali-Tunier für die Oberliga 
verlief anders als gewünscht, was die 
Aussichten auf die Oberliga ziemlich re-
duzierten. 
Im zweiten Turnier, ausgerichtet in hei-
mischer Halle, spielten die Jungs zwar 
deutlich besser auf, konnten aber das 
Ruder nicht mehr rum reißen. Am letzen 
Qualitag hatten wir die Gewissheit, dass 

wir kommende Saison nicht in der Oberli-
ga spielen werden.
Dies hatte zur Folge, dass sich die Mann-
schaft in Teilen auflöste. 
Die geplante B2, ein Kooperation der 
HSG VeRuKa und der HSG Homberg/ 
Rheinhausen, kam letztendlich auch nicht 
zu Stande, so dass drei weitere Spieler 
den Verein komplett verlassen haben und 
die restlichen vier Jungs ein Gastjahr bei 
Bayer 05 Uerdingen absolvieren.

Im Anschluss an die Saison 2023/24 
werden diese zurück zur HSG VeRuKa 
wechseln und mit dem älteren Jahrgang 
der aktuellen C-Jugend die kommende 
B-Jugend in der Saison 2024/25 bilden.

Handballabteilung
B-Jugend

44



D Jugend mit positiver Entwicklung 

In der Saisonplanung im März war noch 
nicht absehbar, ob wir in diesem Jahr 
überhaupt mit einer D Jugend an den 
Start gehen können. Zu groß schien 
der Aderlass insbesondere im Jahrgang 
2012 durch Corona zu sein.
Trotzdem gingen wir das Wagnis ein und 
starteten mit 8 Kindern in die neue Spiel-
zeit. Aus der E Jugend konnte zudem ein 
Spieler überzeugt werden sich ganz auf 
die D Jugend zu konzentrieren und ein 
weiterer Spieler wurde im Laufe der Sai-
son reaktiviert.
Dennoch ist die Personalsituation in der 
D Jugend regelmäßig durch 
Krankheiten oder andere Ter-
mine angespannt, sodass wir 
regelmäßig Unterstützung aus 
der E1 erhalten.

Nach einer holprigen Vorberei-
tung und anfänglichen Start-
schwierigkeiten hat sich die 
Mannschaft jedoch mittlerweile 
gefunden und musste sich bis-
her lediglich in einem Spiel dem 
körperlich stark überlegenen 

Gegner deutlich geschlagen geben. 

Aktuell (07.11.2023) stehen nach 6 
Spielen zwei Siege und (bis auf das 
eine Spiel) knappe Niederlagen auf 
Augenhöhe zu Buche.
Ziel des Trainergespanns Senger/
Pösken für den Rest der Saison ist 
die individuelle Weiterentwicklung 
jedes einzelnen Spielers, das Zu-
sammenspiel untereinander wei-
ter zu forcieren und Spaß mit der 
Mannschaft zu haben.
Natürlich freuen wir uns alle über 

weitere positive Ergebnisse.

Die E2 ist eine frische Mannschaft, be-
stehend aus neu dazugestossenen Kids 
und den Mädels und Jungs aus den letzt-
jährigen F-Jugend.Genauso frisch ist der 
Trainer Sascha, was das coachen einer 
Jugendmannschaft angeht. Die Syste-
mumstellung bereitet dem ein oder an-
deren Spieler noch Schwierigkeiten, aber 
wir sehen wöchentlich den Fortschritt und 
sind uns sicher, dass wir diese Saison 
noch den ein oder anderen Sieg sehen 
werden.

Handballabteilung
Jugend
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Bericht HSG VeRuKa 1. Herren 
Handball Saison 2023

Die Saison 22/23 konnten wir auf 
einem respektablen vierten Platz 
beenden – punktgleich mit dem Ta-
bellendritten und Nachbarschaftsri-
valen aus Kapellen. Den Aufstieg in 
die Oberliga sicherte sich derweil die 
Turnerschaft St. Tönis, die bereits zu 
Beginn der Spielzeit die entsprechen-
de Konstanz aufwies. 
Zur neuen Saison haben sich nun die 
Verbände Niederrhein und Mittelrhein 
zum neuen Handballverband Nord-
rhein zusammengeschlossen und es 
gibt einen vermehrten Aufstieg, den 

wir nutzen wollen, um in der nächsten 
Saison ebenfalls Oberliga zu spielen. 
Dazu würde der vierte Platz aus der 
Vorsaison allemal reichen – unter 
bestimmten Umständen sogar auch 
Platz 6. Dass diese Chance noch 
weitere Mannschaften nutzen wollen, 
hat nun die erste Hälfte der Saison 
gezeigt. Mit insgesamt sieben Mann-
schaften befinden wir uns aktuell in 
einem engen Rennen um die Plätze 
2 bis 8 der Tabelle, in der der HSV 
Dümpten nach einer enormen perso-
nellen Aufrüstung Platz 1 wohl sicher 
hat. Mit bereits sieben absolvierten 
Auswärtsspielen haben wir aber die 
Argumente auf unserer Seite, um in 

Herren I
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der Rückrunde die nötigen Big Points 
zu holen.

Der Spirit im Team ist auf jeden Fall 
vorhanden, sind wir doch seit der 
letzten Saison personell im Kern be-
stehen geblieben. Domenic Gatza, 
Marius Brunotte, Till Lutzer, Philipp 
Kox und Jan Roschig wurden ver-
abschiedet, doch mit Niklas Kugel, 
Nils Schmitz, Nicolai Lenz und zuletzt 
ganz frisch Justin Bartesch konnten 
die Abgänge kompensiert werden. 
So leben wir weiterhin von einer kom-
pakten Deckung vor unseren beiden 
Torhütern Sebastian Brysch und Yan-
nic Wächter und können dann vorne 
unsere Variabilität im Rückraum und 

über die Außenpositionen ausspielen. 
Zielsetzung bis zur Weihnachtspause 
sind nun noch drei Siege, um eine op-
timale Ausgangsposition (Platz drei 
oder vier) für den Beginn der Rück-
runde zu haben. Und dann gilt es sich 
ab Januar gegen die Konkurrenz aus 
Oberhausen, Süchteln, Dinslaken 
und Aldekerk sowie Rhede und Bor-
ken zu behaupten, um Mitte Mai den 
lang ersehnten Aufstieg in die Oberli-
ga zu feiern. 

Kommt gerne zwischendurch ins 
AEG vorbei und unterstützt uns bei 
unserem Ziel – wir freuen uns über 
jeglichen Support von der Tribüne. 

Herren I
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Handballjugend

F-Jugend 
Das Handballjahr unserer F- Jugend 
startete mit diversen Rasenturnieren 
und Freundschaftsspielen im nä-
heren und ferneren Umkreis. Dabei 
zeigte sich immer wieder mit wieviel 
Mut, Spaß und Ehrgeiz unsere Kinder 
am Ball sind! Egal ob zweiter Platz 
beim Turnier oder Niederlage im Kre-
feld-Grenzland, stets blieb der Team-
geist und das Wir-Gefühl an erster 
Stelle! 
Nach dem Sommer bekamen wir 
neue Kinder aus unserer Mini-Truppe. 
Die kleinsten in unserem Team haben 
sich mittlerweile wunderbar eingefun-
den und zur aktuellen Saison star-
tet die F-Jugend mit 16 Kindern der 
Jahrgänge 2015/2016 in den Turnier-
betrieb. In regelmäßigen Abständen 
fahren wir zu den Nachbarvereinen 
und messen uns mit deren Mann-

schaften. In regelmäßigen Abständen 
spielen unsere Fortgeschrittenen und 
unsere Anfänger im 5 vs. 5 auf einem 
Hallendrittel. 
Dabei konnten wir durch Ehrgeiz, 
Laufstärke und beeindruckenden 
Kampfgeist tolle Leistungen erzie-
len! Besonders bemerkenswert ist 
der Teamgeist und der HSG-Spirit, 
den von klein bis groß alle mittragen! 
Jedes unserer Spiele ist nicht zuletzt 
dank mitfiebernder Eltern und laut-
starker Anfeuerung ein Fest. 
Hier in der F-Jugend sind die kleinen 
ganz groß und zeigen beeindrucken-
de Freude an dem Sport, der uns al-
len so am Herzen liegt! Besonders 
danken möchten wir unseren Minis, 
die uns immer wieder spielerisch und 
anfeuerungstechnisch unterstützen… 
Wir leben und lieben HSGemeinsam!
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Damen II

2. Damen 
Das Handballjahr begann mit einer 
guten Rückrunde! Die Saison 22/23 
konnten wir mit dem zweiten Platz 
abschließen. Nach der zufrieden-
stellenden Saison ereilte uns die 
Nachricht, aufgrund eines Mangels 
an Mannschaften, doch in die Be-
zirksliga aufsteigen zu können. Nach 
Mannschaftsentscheid beschlossen 
wir, uns den Aufstieg selbst zu erar-
beiten und auch 23/24 in der Kreis-
liga anzutreten und so widmeten wir 
uns einer abwechslungsreichen und 
effektiven Saisonvorbereitung. 
Nach einigen Abgängen und Verlet-
zungspech konnten wir mit spielstar-
ken und wichtigen Neuzugängen in 
den Spielbetrieb der aktuellen Sai-

son starteten. Lena G. (RL), Heike J. 
(RR), Jasmina H. (AL/AR) und Laura 
M. (TW) stocken unseren Kader auf 
und bringen neben viel Tempo auch 
ganz tollen Spirit in unser Team. 
Schön, dass ihr da seid, Mädels! 
In allen Spielen konnten wir gegen-
über unseren Gegnern klar überlegen 
auftreten. Alle Spiele wurden deutlich 
mit über 30 Toren gewonnen. Schnel-
ligkeit, Wurfkraft, Erfahrung und ein 
unbeschreiblicher Teamgedanken 
machen unsere Mannschaft aus, die 
völlig zu Recht mit deutlichem Torver-
hältnis die Tabellenspitze dauerhaft 
einnimmt! Das Mannschaftsziel ist 
klar definiert: Wir wollen aus eigener 
Kraft in die Bezirksliga aufsteigen und 
das HSGemeinsam!
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Berichte Damen 1

Mal wieder ein turbulentes Jahr, 
aber mit Erfolg 

Nachdem sich in der Saison 22/23 
die Mannschaft der ersten Damen als 
Team gefunden hatte und auch sport-
lich viele Erfolge verbuchen konnte, 
passte es leider mit dem damaligen 
Trainer Sebastian Wanders nicht 
mehr. Die Entscheidung sich während 
der Saison vom Trainer zu trennen, 
wurde konkret und so kam es nach 
einer kurzen Interimslösung zum gro-
ßen Trainercasting mit dem Ausgang: 
Dirk Ostermann. Leider schaffte es 
die Mannschaft nicht bis zum Ende, 

den zweiten Platz zu verteidigen und 
musste Tönis und Bocholt den Vortritt 
beim Aufstieg gewähren. 
Doch alles halb so wild! Für die Um-
stände, dass eine komplette Mann-
schaft integriert wurde und das Team 
sich finden musste, ist der dritte Platz 
ein Erfolg. 
Natürlich war das Team dennoch ent-
täuscht, den Sprung in die Verbands-
liga nicht geschafft zu haben. Doch 
Rückschläge sind dazu da, um aus 
ihnen zu lernen. Motiviert bis in die 
Haarspitzen starteten unsere Damen 
in die laufende Saison 23/24. Man 
merkt, dass sich das Zusammenspiel 
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Handballabteilung
Berichte Damen 1

an vielen Stellen zum Vorjahr bereits 
gesteigert hat und die Mädels fokus-
siert das klare Ziel Aufstieg verfolgen. 
Natürlich wird dies von der Ligenneu-
ordnung erleichtert, aber das reicht 
den Damen  diese Saison nicht, sie 
wollen als Erste aufsteigen. Dieses 
Ziel scheint zurzeit nicht in weiter 
Ferne, denn momentan sind unsere 
Damen mit nur einem Minuspunkt auf 
dem Konto ungeschlagen an Platz 
1 der Liga. So soll es auch bleiben, 
wenn es nach den Mädels geht. 
Ziele hin oder her, was insgesamt 
festzuhalten bleibt, ist, dass die HS-
Girls vor allem durch ihren Teamgeist 
überzeugen und auf und neben dem 

Feld immer weiter eine Einheit wer-
den. Die Gespräche für die kommen-
de Saison spiegeln dies auch wider, 
denn der Großteil des Kaders hat be-
reits für die kommende Saison zuge-
sagt. Eines der Hauptargumente ist 
hierbei das Team. 
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hiermit lädt die HSG VENNIKEL/RUMELN/KALDENHAUSEN 
Sie zu unserer 52. Jahreshauptversammlung recht herzlich ein. 

 Montag, den 15.04.2024 um 19:30 Uhr
Einlass: ab 19:15 Uhr

im Vereinsheim des Rumelner TV 
Am Sportplatz 15, 47239 Duisburg

Tagesordnung:
Top 1 Begrüßung
 Feststellung der Anwesenheit und des Stimmrechts
   
Top 2  Verlesung des Protokolls der 51. JHV vom 04.04.2022
 Im Anschluss gibt unser 1. Vorsitzender seinen Bericht ab. 

Top 3 Jahresberichte (liegen aus)
 1.) Frauenwartin 2.) Spielwart 3.) Jugendwart 

Top 4 Kassenbericht  2023
 Haushaltsplan  2024

Top 5 Bericht der Kassenprüfer
Top 6  Wahl eines Versammlungsleiters
Top 7  Entlastung des Vorstandes

Top 8 Neuwahlen
 1.   1. Vorsitzender  2. Geschäftsführer
 3.   Kassierer   4. Kassenprüfer
 5.   Bestätigung Jugendwart 
 
Top 9 Behandlung evtl. vorliegender Anträge
Top 10 Verschiedenes

Wegen der Wichtigkeit der anstehenden Punkte bitten wir um zahlreiches Er-
scheinen. 

Mit sportlichen Grüßen 
HANDBALLSPOPRTGEMEINSCHAFT - VENNIKEL/RUMELN/KALDENHAUSEN 
Herbert Dickel  1. Vorsitzender
Wie auf unserer JHV 2014 beschlossen, erfolgen keine weiteren schriftlichen Einladungen.



Leichtathletikabteilung
Calisthenics-Anlage

Rumelner TV errichtet neuen
Fitnessplatz

In Eigenregie hat der Rumelner TV 
auf seiner Sportplatzanlage eine 
neue Calisthenics-Anlage errichtet. 
Finanziell unterstützt wurde das Pro-
jekt durch Duisburg Sport und durch 
eine großzügige Spende der Sport-
stiftung der Sparkasse Duisburg.
Damit steht den Athleten/innen des 
Rumelner TV ein Outdoor-Fitness- 

und Trainingsplatz zur Verfügung, der 
Übungen basierend auf Druck- und 
Zugbewegungen, Liegestütz, Sit-
ups und Dips möglich macht, um die 
Grundfitness auszubauen und alle 
Muskelgruppen zu stärken.
Der Vorsitzende des RTV, Holger 
Schmidt, ist von der Anlage bereits 
begeistert und nutzt diese schon zur 
Vorbereitung zur Sportabzeichenab-
nahme beim RTV. 

Infos unter
leichtathletik-rumeln.de
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Leichtathletikabteilung
Bestenlisten-Platzierungen

Mit ihren Leistungen, welche sie auf 
den verschiedenen Wettkämpfen im 
letzten Jahr erbracht haben, gelang 
es wieder vielen Athletinnen und Ath-
leten des Rumelner TV, sich in den 
Top10 der Bestenliste der Region des 
Landesverbandes Nordrhein zu plat-
zieren. 

In der Männerklasse lief Timo Küp-
pers mit 23,49 sec die zweitschnells-
te Zeit über 200m. Trainingskollege 
Alex Lüthe folgte unmittelbar dahinter 
auf Platz 3. Für Timo brachte seine 
100m-Zeit zudem den vierten Platz 
im Regions-Ranking. 

Wolfgang Beba belegte über 800m 
den neunten Rang. Sebastian Al-
brecht, seines Zeichens eher wur-
finteressiert, schaffte es mit dem 
2kg-Diskus auf den dritten und mit 
der 7,26kg-Kugel auf den sechsten 
Platz. Justin Neubauer wählte diesel-
ben Disziplinen mit den Platzierungen 
vier und neun. Rene Rübsam, der 
nach längerer Pause erstmals wieder 
Wettkämpfe absolvierte, schaffte es 
im Kugelstoßen auf Platz 7 und mit 
dem 800g-Speer auf Platz 6. 

Kirsten Meier brachte ihre Dis-
kus-Bestweite von 30,57m den drit-
ten Platz in der Frauenklasse. In ihrer 
Altersklasse W45 konnte diese Weite 
niemand übertreffen - Platz 1. 

Als Regionsbeste ihrer Altersklasse 
U20 darf sich auch Elisabeth Regier 
bezeichnen, welche sich erstmalig 
an der anspruchsvollen 400m Hür-
den-Distanz versuchte - mit Erfolg! 
Dass ihr die längeren Sprintstrecken 
durchaus liegen, beweisen zudem 
die Plätze 3 und 6 über 400 und 
200 Meter. Trainingskollegin Mag-
dalena Ludkiewicz konnte sich als 
zehntschnellste 800m-Läuferin der 
U18 ebenfalls ihren Platz in der Jah-
resbestenliste sichern. 

Elisabeth Regier
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Als Team erfolgreich waren Timo 
Adam, Jan Czehak, Jan Swierzy 
und Emil Dachroth, die in der U16 
das fünftschnellste Quartett bei der 
4x100m-Staffel bildeten. 
Jünger, aber nicht weniger erfolgreich 
waren Giulia Bauer und Finja Meier in 
der Altersklasse W14. Finja warf sich 
mit dem Speer auf Platz drei, Giulia 
landete mit ihrer Weitsprungleistung 
auf dem achten Platz. 

Eine weitere Teamleistung er-
brachten die Jungs der U14 mit der 
4x75m-Staffel. Florian Ryz, Nils Wag-
ner, Jonathan Regier und Ben-Lu-
is Hense schafften es hier auf den 
vierten Platz. Florian belegte zudem 

den dritten Rang im Kugelstoßen der 
Altersklasse M13. Nils und Jonathan 
(M12) liefen über 800m zudem auf 
die Plätze 8 und 9. 

Johanna Lahme, Pia Luisa Krüger, 
Lotta Stotzem und Ella Petereit liefen 
als Staffel die achtschnellste Zeit der 
weiblichen U14. Johanna erreichte 
darüber hinaus im Speerwurf Platz 
7 und über 75m den zehnten Platz. 
Maria Regier (ebenfalls W13) brachte 
ihre Leistung mit der 3kg-Kugel den 
sechsten Platz in der Jahresbesten-
liste ein. 

Leichtathletikabteilung
Bestenlisten-Platzierungen
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Erfolgreiche
Sportabzeichensaison

Am Sonntag, den 12. November 2023 
wurde der Abschluss einer erfolgrei-
chen Sportabzeichensaison 2023 ge-
feiert. In der bis zum letzten Sitzplatz 
gefüllten RTV Gaststätte Hoschs wur-
den bei selbstgebackenem Kuchen 
und leckeren Waffeln und bei bester 
Stimmung die verschiedenen Gold-, 
Silber- und Bronzeabzeichen an die 
erfolgreichen Teilnehmer verliehen. 
In 2023 haben insgesamt 131 Athle-
ten das Sportabzeichen erfolgreich 
erworben - diesen großen Zuwachs 
gegenüber dem Vorjahr (101 Sportab-
zeichen) verdanken wir insbesondere 
den vielen vereinseigenen Trainings-
gruppen, die sich fast geschlossen 
an den vier Kategorien (Ausdauer, 
Kraft, Schnelligkeit und Koordination) 
versucht haben. Die Spannbreite der 
Teilnehmer reichte von den jüngsten 
Leichtathleten (6 und 7 Jahre) über 
eine Fußball-D-Jugend bis hinauf zu 
den Erwachsenen des Lauftreffs.

Die 131 Sportabzeichen-Urkunden 
verteilten sich auf 59 Jugendliche 
sowie 72 Erwachsene. Von den Er-
wachsenen schafften mehr als die 
Hälfte, das Sportabzeichen in Gold 
zu erlangen (45x) und 10 Sportler er-
hielten das sogenannte „Abzeichen 
mit Zahl“, welches in 5-er Schritten 
zu einem besonderen Jubiläum (5x, 
10x, 15x, … Sportabzeichen) verlie-

hen wird. Der Abteilungsleiter, Harald 
Richter, beglückwünschte jeden ein-
zelnen Sportler persönlich zu seinem 
Erfolg und durfte am Ende der Veran-
staltung noch besonders langjährigen 
Teilnehmern gratulieren - Hans-Georg 
Moritz schaffte das Sportabzeichen 
zum 43. Mal und Heinz Brosinski zum 
47. Mal. Außerdem gab es für das en-
gagierte Abnehmerteam, welches bei 
Wind und Wetter auf dem Sportplatz 
mit Rat und Tat zur Verfügung steht, 
ein kleines Präsent von der Leichtath-
letikabteilung und den Applaus der 
Gäste.

Im Jahr 2024 beginnt die Sportabzei-
chenabnahme nach den Osterferien 
am 10. April 2024 und endet vor den 
Herbstferien am 9. Oktober 2024 - 
jeweils mittwochs ab 18.00 Uhr mit 
Ausnahme der Sommerferien! Übli-
cherweise wird mit einer gemeinsa-
men Aufwärm- und Gymnastikeinheit 
begonnen und es werden immer min-
destens zwei Disziplinen am Abend 
angeboten, die man auch vorab auf 
der homepage unter www.leichtath-
letik-rumeln.de einsehen kann. Auf 
Wunsch und je nach Anzahl der Ab-
nehmer können aber gerne auch noch 
zusätzliche Disziplinen abgenommen 
werden. Teilnehmen können alle ab 6 
Jahren.

Für die Teilnahme am Sportabzei-
chen muss man übrigens kein Ver-
einsmitglied sein - Sie können also 

Leichtathletikabteilung
Sportabzeichen 2023
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Sportabzeichen 2023

gerne auch interessierte Familien-
mitglieder oder Freunde mitbringen. 
Und darüber hinaus belohnen viele 

Krankenkassen die erfolgreiche Teil-
nahme am Sportabzeichen durch ihre 
Prämienprogramme. 

Leichtathletikabteilung
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Regionsmeisterschaft

Ein sehr altersgemischtes Team aus 
Rumelner Leichtathleten ging im Mai 
bei den Regionsmeisterschaften in 
Rhede an den Start. Hatte man in der 
Region doch im Winter entschieden, 
auch die Altersklasse U16 mit in die-
sen Wettkampf zu integrieren, starte-
ten also Sportler von 14 bis 43 Jahren 
in den sonnigen, aber sehr windigen 
Tag.
Allen voran Finja Meier (W14), die 
zunächst auf die 80 m-Hürden-Stre-
cke startete, und später am Tag den 
Speerwurf ihrer Altersklasse mit 
Bestleistung von 27,07 m gewann. 

Da konnte Mama Kirsten kaum hin-
tenanstehen. Sie startete als älteste 
Seniorin (W45) in der Frauenklasse 
des Diskuswurfs, und ließ das kom-
plette Teilnehmerfeld hinter sich: sie 
gewann nicht nur Platz 1 (Sieges-
weite 30,52 m), sondern jeder ihrer 6 
Würfe erreichte die Qualifikationswei-
te für die Deutschen Seniorenmeis-
terschaften im August.
Ebenso erfolgreich waren an diesem 
Tag Giulia Bauer (W14) im Weit-
sprung mit Platz 2 und Bestleistung 
von 4,59 m, Magdalena Ludkiewicz 
(3. Platz über 800 m der U18), Timo 
Küppers (Männer) mit Platzierungen 
2 und 3 im Sprint. 

Leichtathletikabteilung
Wettkämpfe 2022
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Hiermit lade ich alle Mitglieder der Leichtathletikabteilung recht 
herzlich zur zur Abteilungsversammlung der Leichtathletikabteilung 

 
 Dienstag, den 9. April 2024 um 19.30 Uhr

in die Vereinsgaststätte Hosch‘s des Rumelner TV ein.

Tagesordnung:
1. Begrüßung und Feststellung des Stimmrechtes

2. Wahl des Protokollführers/in

3. Verlesung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2023

4. Jahresbericht der Leichtathletikabteilung

5. Kassen- und Kassenprüfbericht

6. Wahl des Versammlungsleiters/in

7. Neuwahl des Abteilungsvorstandes
 Stellv. Abteilungsleiter/in – Pressewart/in – 
 Sportwart/in – Gerätewart/in – Kassenprüfer/in

8. Verschiedenes

Anträge können während der Versammlung gestellt werden.

Mit freundlichen Grüßen

Harald Richter
-Abteilungsleiter-



Leichtathletikabteilung

Landesmeisterschaften

Durch die frühen Sommerferien fan-
den bereits im Juni die ersten Lan-
desmeisterschaften des Leichtathle-
tik-Verbandes Nordrhein statt, auch 
mit Rumelner Sportlern am Start. 
Besonders erfolgreich waren in die-
sem Jahr unsere Senioren/innen, 
die gleich zwei Titel mit nach Hause 
brachten. Allen voran Routinier Wolf-
gang Beba (M65), der den Sieg auf 
der 800 m-Strecke in 2:50,45 feiern 
durfte und sich damit für die Deut-
schen Seniorenmeisterschaften im 
August qualifizierte. Der zweite Titel 
ging an Kirsten Meier (W45), die den 

Wettkämpfe 2023
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weitesten Wurf ihrer Altersklasse aus 
dem sehr glatten Gladbacher Diskus-
ring absolvierte und ebenfalls einen 
Start bei der Deutschen einplanen 
konnte. 
Ganz unter dem Motto „Meister-
schaftserfahrungen sammeln“ stand 
der Start der beiden U16-Athletinnen 
Giulia Bauer und Finja Meier, beide 
W14, die zum ersten Mal auf Landes-
ebene in den Startblock gingen. Umso 
erfreulicher, dass bei Finja sofort ein 
vierter Platz im Speerwurf ihres Jahr-
gangs (26,80 m) dabei heraussprang. 
Auf der 80 m-Hürdenstrecke erlief sie 
eine neue Bestzeit, kam aber über 

den Vorlauf noch nicht hinaus. Giu-
lia sammelte im Vorlauf über 100 m 
Erfahrungen, lief sie doch gegen die 
spätere Landesmeisterin eine neue 
Bestleistung; im Weitsprung erreichte 
sie einen guten Platz 17. 

Deutsche Seniorenmeisterschaf-
ten

Am 12. und 13. August starteten die 
Rumelner Leichtathletik-Senioren 
zum Saisonhöhepunkt bei den Deut-
schen Meisterschaften im benach-
barten Mönchengladbach. Obwohl im 
Terminkalender deutlich früher ange-

Leichtathletikabteilung
Wettkämpfe 2023
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setzt als im Vorjahr, hatten die Athle-
ten ähnlich schlechten Bedingungen 
zu trotzen. Zwar nicht mit Podestplät-
zen, aber mit Saisonbestweiten und –
zeiten konnten sie dennoch zufrieden 
nach Hause fahren.
Im Diskuswurf der Altersklasse W45 
erreichte Kirsten Meier Platz 4 mit 
geworfenen 30,57 Metern. Dabei ver-
passte sie die Bronzemedaille denk-
bar knapp um gerade einmal zwölf 
Zentimeter. 
Wolfgang Beba (M65) kam über die 
800m-Distanz nach soliden 2:45,47 
min ins Ziel und belegte damit den 
achten Platz. 

Neben den Meisterschaften auf re-
gionaler und überregionaler Ebene 
nahmen viele weitere Athleten von 
groß bis klein auch an diversen weite-
ren Wettkämpfen teil. Berichte hierzu 
finden sich auf der Internetseite der 
Leichtathletik-Abteilung. 

Leichtathletikabteilung
Wettkämpfe 2023
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zur Abteilungsversammlung der Turnabteilung
 

am Donnerstag 11.4.2024 um 19.30 Uhr
im Vereinsheim, Am Sportplatz, 47239 Duisburg.

Tagesordnung:

1. Wahl des Protokollführers / der Protokollführerin
2. Begrüßung durch die Abteilungsleitung
3. Bericht der Abteilungsleitung
4. Bericht der Kassenwartin
5. Wahl des Versammlungsleiters / der Versammlungsleiterin
6. Entlastung des Abteilungsvorstandes
7. Wahlleiter
8. Wahlen
 a. der 2. Abteilungsleiterin / des 2. Abteilungsleiters
 b. der Geschäftsführerin / des Geschäftsführers
 c. der Kassenprüfer / in
 d. der Pressewart / die Pressewartin
 e. des Jugendwartes / der Jugendwartin
9. Verschiedenes

Wir bitten um rege Beteiligung

Abteilungsleiterin

Julia Kok
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Turnabteilung
Hupfdohlentour 2023

Diesmal ging es mit den Mädels an 
den schönen Niederrhein und am 
Abend mit dem Nachtwächter in die 
Kasamatten rein. REES!
Nach einer langen Cornonapause 
ging es dieses Jahr wieder mit den 
Hupfdohlen auf Tour. Samstags mor-
gens ging es dann los in die schöne 
Stadt Rees. Um dieses schöne Städt-
chen kennen zulernen, organisierte 
unsere Helga eine Stadt Rally.
Nach einem kurzen Spaziergang in 
einen Skulpturenpark, einer kleinen 
Stärkung mit leckeren Snacks und 
der Einteilung der Gruppen ging es 
dann auch los. Mit Geschick und 
etwas Hilfe der Einheimischen der 
Stadt Rees, konnten die Hupfdohlen 
alle Fragen beantworten und konnten 
sich so danach in einem gemütlichen 
Café in der Nähe des Rathauses ei-
nen leckeren Kaffee gönnen.
Nachdem wir dann unsere Zimmer 
bezogen hatten, trafen wir uns im Re-

staurant des Hotels zum gemeinsa-
men Abendessen.

Um 19.30 Uhr hat uns dann der 
Nachtwächter der Stadt Rees zu einer 
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Turnabteilung

spannenden Tour abgeholt. Er zeigte 
uns was ein Nachtwächter während 
seine Schicht für Aufgaben hat. Bei 
dieser tollen, spannenden und lus-
tigen Nachtwanderung durch Rees, 
lernten wir viel über die alte Stadt und 
wie sich dort alles verändert hat. Am 
Ende dieses spannenden Tages lie-
ßen wir uns in einer kleinen Kneipe 
nieder und schlossen den Abend mit 
ein, zwei Wein und Bierchen ab.
Nach einem ausgiebigen Frühstück 
am nächsten Tag, packten wir die 

bequemen Schuhe aus und drehten 
noch eine große Runde durch und 
um Rees. Zum Abschluss des schö-
nen Wochenendes, kehrten wir wie-
der zurück in die kleine Stadt. Dort 
fand ein Stadtfest statt. 
Alle sind zufrieden und glücklich nach 
Hause zurückgekehrt.
Wir freuen uns jetzt schon auf die 
nächste Tour.
Trixi, Verena Stadie und Helga 
Schmitz

Weihnachtsfeier der Geräteturn-
mädels
Zum Abschluss eines erfolgreichen 
Turnjahres, haben wir am 19.12.2023 
alle Kinder und ihre Familien zu einer 
kleinen Weihnachtsfeier eingeladen.
Die Eltern organisierten zusammen 
die Verpflegung für die Feier. Lecke-
re selbst gebackene Keckse, Lebku-
chen , Obst , Tee und Kakao alles 
was das Herz begehrt war da.
Zum Einstieg zeigten die Mädels erst 
eine kleine Tanz choreographie und 
dann was sie bei uns beim Training 
schon alles gelernt haben. Um den 
Eltern einen kleinen Einblick zu ge-
ben was sie beim Geräteturnen so 
alles lernen.
Um dann die Stimmung so richtig 
anzuheben Bauten wir dann Grup-
penspiele auf wo die Kinder mit ihren 
Eltern zusammen in Gruppen gegen-
einander antretten mussten, um zb: 

auf dem Bauch rutschend über eine 
Bank, Bälle auf die andere Seite zu 
transportieren. Grosse Reifen im sit-
zen über ihre Köpfe nach hinten zu 
bringen oder auch bei dem von unse-
ren Mädels beliebten Hütchen Wett-
kampfspiel zu zeigen wie schnell sie 
sind.
Es war ein toller und gemeinsamer 
Abschluss eines tollen Sportlichen 
Jahres 
wir danken den Kindern und Eltern für 
einen sehr lustigen und tollen Abend.
Trixi, Verena Stadie, Silke Krämer 
und Lilja Kraaß

Hupfdohlentour 2023
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Turnabteilung
Vereinsmeisterschaften 2023

Vereinsmeisterschaften 2023 der 
Mädchen der Dienstag Geräteturn 
Gruppe
Am 29.09.2023 konnten wir nach ei-
ner langen Pause endlich wider inter-
ne Meisterschaften statt finden las-
sen.
Da im Jahr zuvor viele neue Mädels 
zu unsere Gruppe dazu gekommen 
sind, waren alle sehr aufgeregt. Aber 
da viele Eltern und Familienmitglieder 
der Mädels mitgekommen waren und 
fleissig angefeuert und unterstütz ha-
ben, verflog die Nervösität der Kinder 
ganz schnell. 
Alle haben toll geturnt und aus dem 
Wettkampf einen tollen und Erinne-
rungsreichen Tag gemacht.
Nun zu den Platzierungen:
Jahrgang 2014 und 2015
Platz 1 Elif Demir   
Platz 2 Mira Blagojevic 
Platz 3 Maike Karrenberg
Platz 4 Helena Hirschberg  
Platz 5 Emilia Kunkel
Platz 6 Lia Trowitzsch
Platz 7 Sofia Haas

Jahrgang 2013
Platz 1 Jette Schiebener 

Platz 2 Jara Kordt
Platz 3 Martha Scholtyssek
Platz 4 Hanna Ebbers

Jahrgang 2011 und 2012
Platz 1 Nele Schmiergal
Platz 2 Jona Schiebener
Platz 3 Mila Ketels  
Platz 4 Aleyna Bunjaku
Platz 5 Finja Kohn
Platz 6 Nika Raspudic

Jahrgang 2010
Platz 1 Mia Grieger

Wir Trainer sind sehr 
stolz auf unsere Mä-
dels. Jeder hat Fort-
schritte gemacht, ganz 
egal wie groß der klein 
sie waren. Wir sind 
froh und stolz so eine 
tolle Truppe zu haben 
und hoffen darauf das es noch viele 
Jahre so bleibt.

VAMOS RTV

Verena und Trixi Stadie, Silke Krä-
mer, Lilja Kraaß
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Turnabteilung
Neues aus der Turnabteilung

Meine ursprüngliche Montagsturn-
gruppe wurde von zwei „Muttis“ 
übernommen: Claudia Schnabel und 
Stephanie Thoms. Zum Jahresende 
kam nun auch noch eine neue Part-
nerin dazu: Ramona Schäffer.

Mittlerweile klappt es nun wunderbar, 
sodass ich mich zum Jahresende aus 
dieser Gruppe verabschiedet habe. 
Ich danke all den Eltern, welche mich 
auf meinem langen Weg in der Alters-
gruppe 3 bis 6 Jahre unterstützt ha-
ben.

Hier wurde auch schon fleißig Karne-
val gefeiert.
Auch Weihnachten gab es eine 
selbstgenähte Kleinigkeit von der 
Trainerin Claudia.
Sportbeutel mit Vereinslogo – super! 
Danke für deinen Einsatz.

Ich möchte mich bei diesen Dreien 
ganz herzlich bedanken, dass sie 
bereit waren meine Gruppe zu über-
nehmen und wünsche Euch weiterhin 
alles Gute!

Eure Andrea König

Zwei Aufführungen aus der Turn-
abteilung für die Eltern

Leitung: Andrea König und Colleen 
Gaida Hatice Cetin, Anna Halpick, 
Christine Kühn als Helfer

Am 14.6.2023 durften die Turngrup-
pe von mittwochs 17.30 ab 10 Jahre 
ihr gelerntes Können, den Eltern und 
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Neues aus der Turnabteilung

Geschwistern vorführen.

Wir haben viele Fotos gemacht, aber 
das würde eigentlich unseren Rah-
men sprengen, all diese in den Be-
richt hineinzupacken. Die Mädels 
waren einfach wunderbar und ganz 
konzentriert bei der Sache. Danach 
durfte gefeiert werden - entweder un-

ter sich oder auch mit den Eltern.
Die haben wieder einmal für Essen 
und Getränke gesorgt. Danke dafür!

Turnabteilung
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Turnabteilung

Das war die Aufführung der Großen.  
Trotz Aufregung hat es den Mädels 
sehr viel Spaß gemacht, zu zeigen 
dass sie doch noch etwas bei uns ge-
lernt haben.

Leitung: Andrea König
 Lilli Ulrich und Mia Wolfewicz

Aufführung: Am 15.11.23 um 16.15 
Mädchen Geräteturnen 6 bis 10 Jah-
re

Warten, dass alle Eltern und Ge-
schwister da sind, damit wir beginnen 
können.

Auch hier haben die Mädchen fleißig 
geübt (ca. 8 Wochen) und dafür ha-
ben sie es wunderbar gemacht. Auch 
hier gilt mein Dank den Eltern, welche 
für das leibliche Wohl gesorgt haben 
und den Mädchen mit viel Applaus 
bestätigten, dass sie das Gelernte toll 

umsetzen konnten.
Vielleicht wiederholen wir es in ein 
paar Jahren, denn zu oft hinterein-
ander, ist es dann nichts Besonderes 
mehr.

Eure Andrea, Coleen, Hatice, Anna, 
Christine, Mia Lili

Neues aus der Turnabteilung

74



Turnabteilung
Neues aus der Turnabteilung

75



76



77



Liebe Schwimmer und 
Schwimmerinnen,

Viel Freude, aber auch viel Frust 
kennzeichnen das Jahr 2023!!
Problemlos starteten wir mit dem Trai-
ning. Pläne für einen Sommerausflug 
mit den Kindern ins „Bubenheimer 
Spieleland“ bei Nörvenich wurden im 
Frühjahr geschmiedet, Vorbereitun-
gen dazu getroffen und den Eltern 
vorgestellt.
Die Resonanz war leider verhalten, 
so dass wir am 12. August letztlich 

mit nur einem Bus zum Freizeitpark 
losfuhren. Die gesamte Kinderschar 
und die begleitenden Trainer trugen 
einheitliche türkisfarbene T-Shirts. 
Das half uns dabei, die Kinder nicht 
aus den Augen zu verlieren und um-
gekehrt. Der Ausflug war ein toller Er-
folg. Zufrieden und glücklich ging es 
in die Sommerpause!!
In den Herbstferien, die trainingsfrei 
sind, erfolgte die jährliche Grundrei-
nigung des Hallenbads. So weit, so 
gut…..kein Trainingsausfall! Dachten 
wir!!
Ersatzteile mussten besorgt werden, 
im großen Sportbecken lösten sich 
Fliesen, dieses Mal von den Sei-
tenwänden. Von Woche zu Woche 
wurden wir vertröstet. Zum guten 
Schluss fiel die städtische Personal-
versammlung auch noch auf einen 

Schwimmabteilung
Jahresbericht 2023
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Mittwoch! Der Frust wuchs 
bei Trainern/- innen, Eltern 
und Kindern.
Nach weiteren 6 Wochen 
wurde das Training wieder 
aufgenommen. Juchuuuu!
Die Krankheitswelle 
schwappte über. Unsere Kur-
se waren bis in den Dezem-
ber hinein mit teilweise nur 2 
bis 3 Kindern wie leergefegt 
und dauerte bis in den De-
zember hinein.
Unsere Abschlussfeier im In-
doorspielplatz Okidoki wurde 
von einer entsprechend klei-
nen Gruppe von Kindern be-
sucht.
In diesem Jahr wurden fol-
gende Abzeichen vergeben:
Seepferdchen 25, Bronze 22, 
Silber 14 und Gold 6.
Wir gratulieren allen Kindern 
und wünschen weiterhin viel 
Erfolg.  Das Trainerteam

Schwimmabteilung
Jahresbericht 2023
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zur Abteilungsversammlung der Schwimmabteilung
 

am Dienstag, den 23. April 2024 um 19.00 Uhr
im Vereinsheim des RTV

Am Sportplatz 15, 47239 Duisburg

Tagesordnung:
1. Begrüßung und Feststellung des Stimmrechts 
2. Benennung des Protokollführers 
3. Verlesung der Niederschrift über die Abteilungsversammlung 
     vom 19.04.2023 
4. Jahresbericht 2023 des Abteilungsvorstandes 
5. Kassen und Prüfbericht 2023
6. Haushaltsplan Schwimmabteilung 2024
7. Entlastung des Vorstandes 
8. Wahl des Versammlungsleiters 
9. Neuwahlen 
 1. Stellvertreter des Abteilungsleiters
 2. Stellvertreter des Abteilungsleiters
 Kassenwart /-in
 Kassenprüfer/-in
 Sportlicher/-e Leiter/-in
10. Antrag auf Festsetzung eines Zusatzbeitrags für die 
 Mitglieder der Schwimmabteilung
11. Verschiedenes

Bei Rückfragen stehe ich gerne zur Verfügung.

Mit sportlichen Grüßen,
Florian Klages
Leiter Schwimmabteilung
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Die Dartabteilung wächst und gedeiht
Die Professional Darts Corporation 
(PDC) hat einen neuen Weltmeis-
ter: Am 3. Januar setzte sich der 
Brite Luke Humphries im Finale der 
WM gegen seinen Landsmann, das 
16-jährige Supertalent Luke Littler, 
mit 7:4 durch und durfte danach die 
imposante „Sid-Waddell-Trophy“ in 
die Luft stemmen. Den übertragenden 
TV-Sendern und Streamingdiensten 
bescherte das jährlich stattfindende 
Spektakel Top-Quoten – und unserer 
Dartabteilung die ersten Neuanmel-
dungen des noch jungen Jahres. 
Die steigenden Spielerzahlen in der 
Abteilung hatten sich bereits im Vor-
jahr ankündigt – damals schaffte es 
der Deutsche Gabriel Clemens bei 
der WM bis ins Halbfinale. Seitdem 
hat sich die Zahl der aktiven Dart-
spieler im Rumelner TV mehr als 
verdoppelt. Eine Entwicklung, die im 
Verein nicht folgenlos blieb: Im Trai-
ningsraum wird mittlerweile fünfmal 
die Woche trainiert. Zudem stellt un-
sere Abteilung mittlerweile vier Mann-
schaften im Nordrhein-Westfälischen 

Dartverband (NWDV), von denen 
eine in der Bezirksklasse und drei in 
der Kreisliga antreten.

So läuft es in der aktuellen Spiel-
zeit
Unsere erste Mannschaft zählt dabei 
in der laufenden NWDV-Spielzeit er-
neut zu den Spitzenteams und durf-
te bereits einige Siege feiern. Nach 
der Hinrunde belegte sie den vierten 
Platz. Auch die neugegründete dritte 
Mannschaft schlägt sich in ihrer ers-
ten NWDV-Saison mehr als passabel. 
Die Hinserie schlossen die Neulinge 
auf einem starken fünften Rang ab. 
In der Rückrunde kämpfen sie der-
zeit mit zwei weiteren Teams um den 
Relegationsplatz, der unter Umstän-
den zum Aufstieg in die nächsthöhere 
Spielklasse berechtigen würde.

Und auch die zweite und vierte Mann-
schaft durften in der laufenden Spiel-
zeit bereits Erfolge feiern und sich 
über ihre Hinrunden-Platzierungen 
im oberen Mittelfeld (Zweite Mann-
schaft: Rang sechs) beziehungswei-
se im unteren Tabellendrittel (Vierte 
Mannschaft: Rang acht) freuen.
Einige Bestleistungen durften zudem 
in der laufenden Spielzeit bereits in 
allen Teams gefeiert werden. So ver-
buchte die erste Mannschaft bereits 
sechs Highscores, zwei Highfinishes 
sowie zwei Shortgames im Einzel 
und zwei Shortgames im Doppel auf 
ihrem Konto.

Dartabteilung
Überblick
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Saison 2023/2024

Die zweite Mannschaft freute sich be-
reits über vier Highscores, zwei High-
finishes und ein 17er-Shortgame, 
wohingegen die dritte Mannschaft in 
ihren Reihen bereits zwei Highscores, 
ein Highfinish und zwei 18er-Shortga-
mes im Doppel verzeichnen konnte. 
Last but not least gab es auch für 
die vierte Mannschaft in Form eines 
103er-Highfinishes bereits den ersten 
Eintrag in die Bestenliste.
Auch auf Turnieren tummelten sich 
zuletzt immer wieder Spieler unse-
rer Abteilung. Besonders hervorzu-
heben ist dabei der Erfolg unserer 
Spielerin Melanie Drees, die das 3. 
NWDV-Ranglistenturnier in Gevels-
berg als beste Dame als Siegerin be-
endete und zur Belohnung bei einer 
Dartshow ein Doppel mit dem ehe-

maligen Weltmeister Gary 
Anderson spielen durfte.
Große Pläne für 2024
Auch im neuen Jahr hat sich 
die Dartabteilung einige 
spannende Themen auf die 
Fahne geschrieben: So star-
tet schon bald die Koopera-
tion zwischen dem hiesigen 
Albert-Einstein-Gymnasium 
und unserer Abteilung, um 
Schülern aus der Umge-
bung für den Dartsport zu 
begeistern. Losgehen soll 
die Dart AG vermutlich mit 
12 bis 15 Schülern mit dem 

Beginn des 2. Schulhalbjahres im 
Februar 2024.

2024 startet eine Kooperation unse-
rer Dartabteilung mit dem AEG-Gym-
nasium.

Mit sportlichen Grüßen
Eure Dartabteilung

Dartabteilung

Die dritte Mannschaft kämpft in der Rückrunde um 
die Teilnahme an der Aufstiegs-Relegation.
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Zur Abteilungsversammlung der Dartabteilung des Rumelner TV am
 

Mittwoch, den 10.04.2024 18:30 Uhr
in der Vereinsgaststätte „Hosch´s“ des RTV

Tagesordnung:
1. Begrüßung  
2. Protokoll aus 2023 
3. Bericht Abteilungsleitung 
4. Bericht der Jugend
5. Bericht der Kasse
6. Wahlen:
 o Abteilungsleitung
 o Stellv. Kassierer
 o Wahl eines Kassenprüfers
7. Eingegangene Anträge
8. Aussprache und Sonstiges
9. Schließen der Versammlung 

Anträge können auch in der Mitgliederversammlung gestellt werden. 
Zur besseren Vorbereitung bittet der Vorstand jedoch um
Einreichung bis zum 30.03.2024, durch den Antragsteller. 

Mit sportlichen Grüßen,
Volker Faßbender
Abteilungsleiter Dart
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TOP 1: Begrüßung und Feststellung 
des Stimmrechtes

Der 1. Vorsitzende, Herr Paolo Sabella 
eröffnet die Jahreshauptversammlung 
gegen 19:40 Uhr und begrüßt die Anwe-
senden. 
Zur Versammlung wurde satzungsgemäß 
eingeladen (Anlage 2), sie ist damit be-
schlussfähig. 
Anwesend sind 85 Personen, von denen 
84 stimmberechtigt sind. 

Die Bezirksbürgermeisterin Elisabeth Liß 
ist als Gast anwesend und richtet Gruß-
worte an die Versammlung. Sie resümiert 
über die Entstehung des Vereins und 
bedankt sich bei Paolo Sabella für seine 
jahrelange ehrenamtliche Tätigkeit. Ins-
besondere hebt sie die letzten acht Jahre 

hervor, in denen Paolo Sabella den Ru-
melner TV als 1. Vorsitzender führte.

Herr Sabella teilt mit, dass ein Antrag auf 
Änderung der Tagesordnung vorliegt. 
Da Holger Schmidt zum 01.05.2023 
von seinem Amt als 1. Geschäftsführer 
zurückgetreten ist, muss der Punkt 9 
Neuwahlen, um den Posten des 1. Ge-
schäftsführers (für 1 Jahr) ergänzt wer-
den (Anlagen 2a + 2b).
Der Antrag wird einstimmig von der Ver-
sammlung angenommen.

TOP 2: Benennung des Protokollfüh-
rers

Der Vorsitzende benennt Frau Nicole Al-
brecht zur Protokollführerin.

Protokoll JHV 2023
15.05.2023
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TOP 3: Ehrungen 
Der Vorsitzende bittet die Anwesenden, 
sich zu Ehren aller Verstorbenen zu einer 
Schweigeminute zu erheben.

Im Anschluss werden Mitglieder für Ihre 
25-jährige bzw. 40-jährige Mitgliedschaft 
geehrt.

Stephan Ketels wird anschließend vom 
Hauptvorstand für sein Engagement bei 
den Handicap Kids sowie als Trainer der 
Fußball Senioren geehrt.

Paolo Sabella dankt ferner allen für den 
Verein ehrenamtlich Tätigen für ihre Mit-
arbeit.

TOP 4: Geschäfts- und Abteilungsbe-
richte
Der 1. Geschäftsführer Holger Schmidt 
verliest den nachfolgenden Geschäftsbe-
richt: 
 
Bevor ich auf die Aktivitäten des Vereines 
zu sprechen komme, möchte ich mich im 
Namen des Vorstandes bei allen ehren-
amtlich Tätigen in den Abteilungen, bei 
allen Trainern, Betreuern und Helfern, 
sowie unseren Vereinsangestellten in der 
Geschäftsstelle und auf den Anlagen be-
danken, ohne die der Verein nicht funktio-
nieren würde.

Über die sportlichen Aktivitäten der ein-
zelnen Abteilungen wurde im kürzlich 
erschienenen Vereinsheft ausführlich be-
richtet. Hier möchte ich nur noch ergän-
zend auf besondere Ereignisse hinwei-
sen, die sich nach Erscheinen des Heftes 
ereignet haben. 
So muss ich die Leistungen der HSG 
hervorheben. Sowohl die männliche C-
Jugend als auch B-Jugend sind Meister 

in ihren Gruppen geworden. Herzlichen 
Glückwunsch vom Hauptvorstand. Die 2. 
Herrenmannschaft ist zudem in die Be-
zirksliga aufgestiegen.

Die Alte Herren-Mannschaft unserer Fuß-
ballabteilung hat das Endspiel im Kreis-
pokal erreicht, welches am 29.05.2023 
ab 12.00 Uhr auf der Anlage des TV As-
berg ausgetragen wird. Gegner wird die 
Alte Herren-Mannschaft des VfL Rhein-
hausen sein. Wir bitten hier um rege Un-
terstützung.

Die Leichtathletik-Abteilung hat in den 
Osterferien unter der Leitung von Chri-
stian Schneider ein Trainingscamp ver-
anstaltet, das in den Herbstferien eine 
Wiederholung findet.
Ebenfalls in den Herbstferien findet ein 
Trainingscamp der Fußballjugendabtei-
lung unter der Schirmherrschaft von Real 
Madrid statt.

Wir konnten neben dem langjährigen 
Sponsor „Gärtnerei Knüfelmann“, in 
„Sport Reol“ aus Elfrath und im „Sportstu-
dio Filor“ hier aus Rumeln, zwei weitere 
Partner gewinnen, bei denen RTV-Mit-
glieder Vergünstigungen erhalten.
Dies wird im Vereinsheft, das Anfang 
2024 erscheinen wird, auch nochmal 
kundgetan.

Wie im Vorwort des Vereinsheftes be-
richtet, haben wir die Renovierung der 
Toilette in der Schiedsrichterkabine, den 
Leuchtmitteltausch hin zu LED und die 
Errichtung der Calesthenicsanlage im 
Außenbereich in Angriff genommen.
Die Toilette in der Schiedsrichterkabine 
wurde fertiggestellt, bei der LED-Tausch-
aktion fehlt noch der Jugendraum und 
die Calesthenicsanlage wurde bis auf ein 
paar Restarbeiten ebenfalls fertiggestellt.

Protokoll JHV 2023
Rumelner TV 
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Hier geht unser Dank nochmal an alle 
Helfer.

Die Aschebahn wurde durch Duisburg 
Sport aufgearbeitet, so dass die Abnah-
me des Sportabzeichens ohne Beein-
trächtigung (wie immer mittwochs ab 
18.00 Uhr auf der Anlage am Waldborn) 
nach den Osterferien starten konnte.
Die Abnahmen können auch ohne Mit-
gliedschaft noch bis Ende September ab-
gelegt werden. In den Sommerferien ruht 
der Betrieb der Sportabzeichen Gruppe.

Die Außenbeleuchtung der Laufbahn 
muss ab Herbst wieder ertüchtigt wer-
den. Hier haben wir die alten Natrium-
dampflampen gegen LED ausgetauscht, 
was allerdings nur ein mäßiges Ergebnis 
brachte.

Die beiden Rasenplätze am Waldborn 
sollen in den Sommerferien bearbei-
tet werden. Hier muss der Hauptverben 
noch einen Termin mit den nutzenden Ab-
teilungen finden.

Die Kunstrasenplätze am AEG werden 
von Duisburg Sport in der 1. Woche der 
Sommerferien aufgebürstet und gerei-
nigt.

Wenn ich richtig informiert bin, sind die 
Sanierungsarbeiten an den Sanitären An-
lagen am AEG in der Halle durch das IMD 
erledigt worden.
Am AEG muss dringend die Flutlichtver-
kabelung fertiggestellt werden. Dies ist 
die erste Aufgabe des neu gewählten 
Hauptvorstands. 

Projekte am AEG, wie die Aufstellung 
einer Holzhütte für den Verkauf, Unter-
stellmöglichkeiten, Fangnetze, Absen-
kung des Bordsteines für den besseren 

Zugang für Rettungskräfte, usw. werden 
dann mit angesprochen.

Der Verein hat eine Fördergeldzusage 
im Rahmen der digitalen Offensive erhal-
ten. Hier wird in der nächsten erweiter-
ten Vorstandssitzung der Bedarf geprüft 
und dann entscheiden, was genau ange-
schafft wird.

In diesem Zuge soll auch die Vereinheit-
lichung des Internetauftritts des Vereins 
und der Abteilungen in Angriff genommen 
werden. Seher Duemont und Dennis 
Gordon sind hier in der Entwicklungspha-
se und werden das Projekt dann auch 
durchführen.

TOP 5: Kassen- und Kassenprüfbe-
richte
Da das Amt des Kassierers weiterhin 
nicht besetzt ist, trägt Harald Richter stell-
vertretend den Kassenbericht vor (Anla-
ge 4) und stellt die Zahlen mit Hilfe eines 
Beamers dar. Zudem präsentiert Herr 
Richter die Entwicklung der Mitglieder-
zahlen der Abteilungen und des Gesamt-
vereins. Er merkt an, dass der Verein die 
beiden Pandemiejahre gut überstanden 
hat und sogar Mitglieder zurück bzw. neu 
gewinnen konnte.

Er erläutert:

- Die Entwicklung der Mitgliederzahlen 
2018-2022
- Kassenbericht 2022 Hauptkasse
- Gruppenabschluss RTV-Hauptkasse 
inkl. Abteilungen

Es gibt keine Rückfragen oder Einwände.

Paolo Sabella dankt Harald Richter für 
die zuverlässige Arbeit und sein großes 
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Engagement.

Herr Sebastian Albrecht verliest den 
Kassenprüfbericht der drei Kassenprüfer 
Petra Müller-Mehrholz, Klara Schüren-
Hinkelmann und Sebastian Albrecht. (An-
lage 5)

TOP 6: Entlastung
Der Kassenprüfer Sebastian Albrecht 
beantragt die Entlastung des gesamten 
RTV Vorstandes.

Die Entlastung wird mit 81Ja-Stimmen 
und 3 Enthaltungen erteilt.

TOP 7: Haushaltsplan 
Der Haushaltsplan für 2023 liegt vor und 
wird von Harald Richter erläutert. (Anlage 
6)
Es gibt keine Rückfragen oder Einwände.

Der Haushaltsplan wird einstimmig ange-
nommen.

TOP 8: Wahl des Versammlungsleiters
Vorschlag: Herr Heiner Schüren-Hinkel-
mann 

Abstimmungsergebnis: 83   Ja-Stimmen
1 Enthaltung
0 Nein-Stimmen
 
Herr Heiner Schüren-Hinkelmann über-
nimmt die Versammlungsleitung und be-
dankt sich beim Vorstand für die in den 
letzten Jahren geleistete gute Arbeit. 
Insbesondere hebt er das Engagement 
von Paolo Sabella hervor, der nach acht 
Jahren seine Tätigkeit als 1. Vorsitzender 
beenden wird. 

TOP 9: Neuwahlen
Wahl des 1. Vorsitzenden (2 Jahre)

Vorschlag: Herr Holger Schmidt

Abstimmungsergebnis: 83  Ja-Stimmen
                       1   
Enthaltung
0 Nein-Stimmen

Herr Schmidt nimmt die Wahl an.

Wahl des 1. Geschäftsführers (1 Jahr)
Vorschlag: Frau Seher Duemont
Abstimmungsergebnis: 83 Ja-Stimmen
                      1  Enthaltung
                      0  Nein-Stimmen 

Frau Duemont nimmt die Wahl an.
 
Wahl des 2. Geschäftsführers (2 Jahre)
Vorschlag: Wiederwahl Wolfgang Vogt
Abstimmungsergebnis: 83 Ja-Stimmen
                      1  Enthaltung
                      0  Nein-Stimmen 

Herr Vogt nimmt die Wahl an.

Wahl des 1. Kassenwartes (2 Jahre)

Vorschlag: Herr Paolo Sabella

Abstimmungsergebnis: 83  Ja-Stimmen
1 Enthaltung
0   Nein-Stimmen
Herr Sabella nimmt die Wahl an.

Wahl des 2. Kassenwartes (für 1 Jahr)
Vorschlag: keine
Das Amt bleibt weiterhin unbesetzt.

Wahl zweier Kassenprüfer (für 2 Jahre)

Herr Sebastian Albrecht und Frau Petra 

Protokoll JHV 2023 
Rumelner TV 
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Müller-Mehrholz scheiden als Kassen-
prüfer aus. Frau Klara Schüren-Hinkel-
mann verbleibt für 1 weiteres Jahr als 
Kassenprüfer.

Vorschlag: Frau Britta Kraaß, Herr Timo 
Küppers

Abstimmungsergebnis:   82 Ja-Stimmen
     2 Enthaltungen
   0 Nein-Stimmen 
 
Frau Britta Kraaß und Herr Timo Küppers 
nehmen die Wahl an.

Bestätigung der Jugendwarte

Ricardo Sabella wurde bereits von der 
Jugendversammlung als Jugendwart ge-
wählt und wird durch die Mitgliederver-
sammlung im Amt bestätigt.

Abstimmungsergebnis:  83 Ja-Stimmen
             1 Enthaltung
             0 Nein-Stimmen

Wahl des Ältestenrats (2 Jahre)
Vorschlag: Herr Heiner Schüren-Hinkel-
mann, Herr Stephan Ketels, Frau Adel-
heid Köhnen, Herr Georg Bertram, Herr 
Stephan Pauwels

Abstimmungsergebnis:  79 Ja-Stimmen
                      5 Enthaltung
                      0 Nein-Stimmen 

Herr Schüren-Hinkelmann, Herr Ketels, 
Frau Köhnen, Herr Bertram und Herr 
Pauwels nehmen die Wahl an.

Herr Heiner Schüren-Hinkelmann wir zu-
dem bei 1 Enthaltung zum Vorsitzenden 
des Ältestenrats gewählt.

TOP 10: Satzungsänderung
Die Einladungen zur Jahreshauptver-
sammlung sollen zukünftig auch per E-
Mail verschickt werden dürfen. Dazu ist 
eine Satzungsänderung notwendig.

Herr Holger Ruhfus schlägt vor, in diesem 
Zuge dann auch die Möglichkeit, hybride 
Mitgliederversammlungen durchführen 
zu können, mit in die Satzung aufzuneh-
men.

Die Versammlung stimmt bei 2 Enthaltun-
gen zu, eine entsprechende Satzungsän-
derung vorzubereiten.

TOP 11: Sanierung

Die Modernisierung der 1991 installierten 
Öl-Heizungsanlage an der Platzanlage 
am Waldborn gestaltet sich schwierig. 
Die Abkehr von fossilen Brennstoffen wird 
von der Regierung weiter vorangetrieben, 
allerding fehlt es dem RTV, aufgrund der 
Lage der RTV-Platzanlage, allgemein lei-
der an Alternativen zur Ölheizung. 
Daher hat der RTV bei der Stadt Duis-
burg nun einen Antrag auf Förderung zur 
Modernisierung der Ölheizungsanlage 
gestellt. 
Die Investitionssumme wird etwa im Be-
reich von 32.000 € bis 38.000 € liegen. 
Ca. 15.000 € könnten von der Stadt als 
Förderung übernommen werden.

Die Toiletten an der Platzanalage am 
Waldborn sollten in naher Zukunft eben-
falls saniert werden.

TOP 12: Anträge
Es liegen keine weiteren Anträge vor.   
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TOP 13: Verschiedenes
Ricardo Sabella berichtet über die 
Jugendversammlung, welche am 
29.04.2023 mit 6 stimmberechtigten Teil-
nehmern stattgefunden hat.
Die Beteiligung aller Abteilungen an der 
Jugendversammlung wäre wünschens-
wert, daher soll die Vernetzung mit den 
Abteilungen weiter verbessert werden. 
Ricardo Sabella erklärt, dass im kom-
menden Jahr erneut ein Familienfest 
durchgeführt werden soll und dann in 2 
Jahren eine große Feier anlässlich des 
125-jährigen Bestehens des Vereins ge-
plant ist.

Stephan Ketels erkundigt sich, ob es 
möglich ist, posthum Ehrenmitglied-
schaften zu vergeben, da er eine solche 
Ehrenmitgliedschaft gerne für den vor 2 
Jahren verstorbenen Thorsten Sigmund 
aussprechen würde.

Leider ist dies jedoch nicht möglich, Eh-
renmitgliedschaften enden mit dem Tode.

Holger Schmidt schlägt vor, Paolo Sabel-
la die Ehrenmitgliedschaft zu verleihen. 
Die Versammlung stimmt dem Vorschlag 
bei 1 Enthaltung zu.

Die Sitzung wird gegen 21:20 Uhr ge-
schlossen.

Für das Protokoll 
Nicole Albrecht
(Protokollführerin)

Für die Richtigkeit
Holger Schmidt
(1. Vorsitzender)

Protokoll JHV 2023
Rumelner TV 
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Jugendversammlung

Einladung
zur Jugendversammlung des 

Rumelner TV am
Samstag, 13.04.24, 14:00 Uhr

im Hosch‘s. 
Alle Jugendlichen und Mitglieder unter 25 Jahren sowie die  

Jugendvorstände der Abteilung sind eingeladen.
Wir freuen uns!

Sportliche Grüße
Ricardo Sabella, Robin Küppers

1. und 2. Jugendwart
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Geschäftsführender Vorstand
1. Vorsitzender Holger Schmidt 0 171 / 697 24 59
2. Vorsitzende Andrea König 0 178 / 179 86 80 
1. Geschäftsführerin Seher Duemont  0 163 / 33 33 000
1. Kassierer    Paolo Sabella 0 177 / 255 74 17

Erweiterter Vorstand
2. Geschäftsführer Wolfgang Vogt 0 21 51 / 41 96 78  
Beisitzer Christina Heth 0 174 / 905 70 37 
Beisitzer Thomas Michels 0 1520 / 185 55 53
Beisitzer Harald Richter 0 20 65 / 8 97 92
Referent für Öffentlickeit komm. Frank Maas 0 163 / 639 55 22 
Vereinsjugendwart Ricardo Sabella 0 178 / 337 10 00

Beraterteam
Sprecher des Ältestenrates Heiner Schüren-Hinkelmann 
Abteilungsleiter
Basketball Patrick Grabow                 0 172 / 53 64 792 
Boxen                   Michael Panek 0 177 / 660 57 54
Dart                      Volker Faßbender 0 177 / 54 73 995
Fußball                 Frank Moczala 0 175 /  26 59 293
Handball              Herbert Dickel                  0 21 51 / 49 07 60
Kampfkunst        Frank Beckers                    0 20 65 / 92 40 94
Leichtathletik     Harald Richter                   0 20 65 / 89 79 2
Schwimmen       Florian Simmler 0 173 / 71 13 402
Turnen                 Julia Kok                            0 1573 / 78 97 345
Volleyball            Wolfgang Büschken        0 21 51 / 40 44 61

Geschäftszimmer:
Nicole Albrecht, Nicole Costanza

Öffnungszeiten: nach Vereinbarung (telefonisch oder per E-Mail)

Ansprechpartner des RTV

Telefon: 0 21 51 - 40 93 18
Homepage: www.rumelner-tv.de

E-Mail: info@rumelner-tv.de
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